
Secciones
ALLANAMIENTO EN BARRIO UNIÓN 

Detenido por nueva 
denuncia de abuso 

Parque logístico e industrial 

Personal de la Policía de Investigaciones (PDI) detuvo este martes a quien fuera condenado a siete años y medio de 
prisión por abusar sexualmente de una joven que días atrás se quitó la vida. Pese a esto, se encontraba en libertad, y fue 
denunciado nuevamente por otro ataque de similares características que se produjo años atrás. P. 22 

El presidente comunal de Fighiera anunció la finalización de los trámites provinciales y anticipó los próximos pasos a 
seguir para el futuro predio que se lleva adelante entre una articulación público-privada. Resaltan que será el más grande 
de la región. P. 24

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

María José Comas
La coordinadora de la delegación de Niñez, Ado-
lescencia y Familia de la provincia; resaltó los lo-
gros de estos primeros meses de gestión. P. 2

GREMIOS

VECINALES

Farmacia y 
proveeduría 
para el SEC
Fulvio Monti anticipó que la 
intención es poner ambos 
proyectos en funcionamien-
to antes de fin de año para 
paliar la situación económi-
ca de sus afiliados. P. 10 

Rechazan 
el cambio de 
calle Mosconi 
El presidente de barrio San-
ta Mónica explicó los moti-
vos por los cuales los ve-
cinos están disconformes 
con la modificación en el 
sentido de circulación. P. 9

POLICIALES

Ingresaron a robarle mientras dormía 
La víctima relató lo sucedido durante la madrugada del 
viernes pasado, cuando por un balcón entraron a su depar-
tamento. Se llevaron dinero y el auto. P. 22

Ignacio Zanzo Dianda
Seguridad 
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AÑO 2024 · Nº 527
EDICIÓN DE 32 PÁGINAS

HOSPITAL 

Atenciones en salud mental
Profesionales explicaron que en el último tiempo se presentó un aumento del 60% 
en las consultas. Ante esto, planifican acciones para el proceso de atención. P. 15

CULTURA

“Servian, el Circo” en Villa 
Por primera vez se presentará en nuestra ciudad y contará con artistas 
villenses. Con gran expectativa, la función estreno será este viernes. P. 20 
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

La coordinadora de la delegación de Niñez, Adolescencia y Familia valoró 
los logros de estos primeros meses de gestión y principalmente el equipo 
de profesionales que intervienen en el área.

“Logramos cumplir los primeros 
objetivos que habíamos planteado”

María José Comas.

son más que nada jugar con mis ami-
gos del barrio y de la escuela. 

¿Cómo está compuesta tu fami-
lia?

Mi papá, mi mamá y un hermano 
mayor, dos sobrinos, mi pareja y mi 
hijo de un año y medio. 

¿Dónde estudiaste?
La primaria la hice en la escuela 

Combate de San Lorenzo, y la mitad 

de mi secundaria la hice en la escue-
la técnica 669; aunque terminé en 
la escuela Normal (Nicasio Oroño). 
Luego me recibí de licenciada en 
Servicio Social, tanto la tecnicatura 
como la licenciatura las estudié en 
San Nicolás. 

 
¿Cuál fue tu primer trabajo?

Empecé trabajando en un insti-
tuto de computación, luego en una 
tienda de ropa industrial. Y cuan-

do me recibí empecé a trabajar con 
quien hoy es el senador Germán 
Giacomino, pero empecé cuando él 
era concejal. Estuve dos años ape-
nas me recibí, y después asumimos 
todos como equipo el desafío que él 
fuera candidato a senador. Fue una 
ardua campaña y cuando logra lle-
gar al Senado también formé parte 
de su equipo. Así que estuve traba-
jando con él 15 años aproximada-
mente. 

Y actualmente en un nuevo 
rol…

Sí, soy la coordinadora del 
área de Niñez, Adolescencia y 
Familia de la delegación del de-
partamento Constitución. Hace 
8 meses que estoy en esta gestión 
y dentro de este tiempo hemos 
logrado cumplir muchos de los 
objetivos que nos habíamos plan-
teado. La delegación estaba ubi-
cada en un lugar que no reunía 
todas las condiciones edilicias, 
era muy chico y había poca pri-
vacidad, algo que no sirve para 
acompañar las intervenciones 
que hace el equipo. 

¿Cuáles son las principales de-
mandas?

Nosotros tenemos un trabajo 
específico que tiene que ver con la 
restitución de los derechos de los 
niños, niñas y adolescentes. Tra-
bajamos en coordinación con to-
dos los servicios locales que tienen 
equipos interdisciplinarios. Ante 
esto las demandas son variadas y 
son muchísimas, pero estamos tra-
tando de responder a todas. 

Pasando a otro plano, ¿qué pa-
siones tenés?

No tengo una pasión específica, 
pero sí me siento una apasionada 
en cada cosa que hago; ya sea en 
el trabajo o en la vida fuera de él. 
Hoy luego de mi horario laboral 
estoy centrada en mi hijo, tiene un 
año y tres meses y todo mi tiempo 
está puesto en él. 

¿Cómo definirías a María José 
Comas?

Tengo un perfil más bajo y me 
considero una persona tranquila. 
Me cuesta esto de la exposición. 
Soy una persona responsable y 
muy estructurada. 

María José Comas, licenciada 
en Servicio Social es actualmente 
la coordinadora de la delegación 
de Niñez, Adolescencia y Familia 
que abarca a todo el departamento 
Constitución. Con una trayectoria 
ligada al equipo de trabajo del sena-
dor Germán Giacomino durante 15 
años, desde hace ocho meses ocupa 
este nuevo y desafiante rol. 

“Es un área que está atravesada 
por un montón de cuestiones y situa-
ciones”, comentó e hizo un apartado 
especial para el equipo de trabajo: 
“Apenas llegué me encontré con un 
grupo muy valioso que trabaja desde 
hace mucho dentro de la delegación. 
Son profesionales que tienen un gran 
compromiso y eso hace que todo sea 
más fácil de abordar”. 

También resaltó los primeros ob-
jetivos que han podido cumplir en 
este tiempo, como la mudanza a un 
lugar mucho más acorde al servicio 
que prestan y la movilidad propia. 
“En este tiempo logramos mudarnos 
a un espacio mucho más amplio, con 
privacidad y accesible; cosas funda-
mentales para las intervenciones que 
realizamos”, dijo y prosiguió: “Ade-
más a los cuatro meses de gestión ya 
teníamos nuestra propia movilidad 
que nos facilita muchísimo el poder 
llegar a dónde está la intervención”. 
Hoy conocemos a María José Co-
mas.  

¿Dónde naciste?
En Villa Constitución. El princi-

pio de mi infancia fue en barrio San 
Martín, pero la mayoría de mi niñez 
la transité en barrio Santa Mónica.

¿Qué recuerdos tenés?
Fue una infancia tranquila, sim-

ple sin mucho lujo. Bastante alejada 
de la tecnología porque eran otros 
tiempos. Los recuerdos que tengo 
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

vas, abanderados, directivos de las 
escuelas organizadoras, fuerzas de 
seguridad, veteranos de Malvinas 
y público en general. 

El Día del Inmigrante se cele-
bra cada 4 de septiembre ya que 
fue la fecha establecida por el Po-
der Ejecutivo Nacional en 1949 en 
conmemoración a la disposición 
dictada por el Primer Triunvirato, 
en 1812, que tenía la intención de 
fomentar la inmigración y ofrecer 
protección a los individuos de to-
das las naciones y a sus familias 
que quisieran fijar su domicilio en 
el territorio nacional. De esta for-
ma la República Argentina abrió 
sus fronteras a los inmigrantes de 
cualquier parte del mundo que 
quisiesen vivir en este suelo.

El acto contó con presentacio-
nes artísticas a cargo de alumnos 
de las escuelas organizadoras y 
con discursos alusivos. 

En ese marco, el intendente 
Berti dedicó los primeros minutos 
de sus palabras para hablarle a los 
estudiantes y felicitar a los aban-

ACTO PROTOCOLAR

“Si volviéramos el tiempo atrás hoy tendríamos una mejor ciudad”.

En el marco del Día del Inmigrante brindó un elocuente discurso en donde pidió a la comunidad construir el futuro juntos desde 
una mirada solidaria y comprometida con el bienestar común: “Mirarnos en aquellos que vinieron a hacer grande esta patria, fun-
damentalmente para que nuestros chicos no se nos vayan”, sostuvo.

Claro mensaje del intendente Berti
sobre el compromiso ciudadano 

En la mañana de este miércoles 
se llevó a cabo el acto protocolar 
por el Día del Inmigrante; en una 
actividad organizada por el Muni-
cipio de Villa Constitución junto a 
las comunidades educativas de las 
escuelas “León Gauna” y “Dante 
Alighieri”. 

La jornada comenzó con la co-
locación de una ofrenda floral en 
la plaza de barrio Los Tilos, lugar 
en donde se sitúa el monumento 
alusivo. Y luego prosiguió en las 
instalaciones del Centro de Edu-
cación Física (CEF) N° 26 “Chaná 
Timbú”. 

El acto central estuvo encabe-
zado por el intendente municipal 
Jorge Berti, y contó además con la 
presencia de concejales, gabinete 
municipal, representantes de ins-
tituciones intermedias y educati-

El intendente también dedicó unas cálidas palabras a los estudiantes.

alternativas y quieren vivir sabien-
do que no les va a surgir algo dis-
tinto cada día”.

Ante esto, deseó que en nuestro 
país “podamos generar cuestiones 
que hagan revertir esta situación, 
que los jóvenes no se vayan y las 
familias no sufran su ausencia”. 

Para el intendente hoy tran-
sitamos el camino opuesto, “una 
vez recibimos inmigrantes y hoy 
somos los argentinos los que emi-
gramos a otros países”.  

“Hoy tenemos que pensar en 
ellos, en ese tano, ese gallego que 
alguna vez vino a nuestra ciudad. 
Qué harían ellos por ejemplo con 
la basura que dejan en cualquier 
lugar. Estoy seguro que ellos ha-
rían algo proactivo, si volvié-
ramos el tiempo atrás hoy ten-
dríamos una mejor ciudad”, dijo 
contundente y finalizó: “Ese es el 
desafío entonces, el desafío de to-
dos, desde el lugar que nos toque. 
Trabajar para construir una me-
jor ciudad y que nadie tenga que 
abandonarla”. 

derados. “Ustedes, los alumnos, 
son lo más grato que me ha tocado 
en la vida. En cada acto siempre 
me tratan con mucho afecto, por 
eso mi acercamiento permanente 
hacia las banderas y hacia ustedes, 
porque en todos ustedes reconoz-
co lo que viene después en nuestra 
ciudad”, dijo al tiempo que mostró 
estar convencido que si “las cosas 
se construyen desde el afecto, de 
entender al otro, la ciudad indu-
dablemente tiene un destino de 
grandeza”. 

Luego, hizo alusión a la fecha 
conmemorativa y su relación con 
el presente que atravesamos como 
sociedad. 

“Me pregunto qué hubiesen 
hecho los inmigrantes en este con-
texto”, relató explicando que es 
importante relacionar las fechas 
que conmemoran estos actos con 
la realidad.

En ese contexto replicó los di-
chos del intendente de Rosario en 
el Santa Fe Business Forum, “la 
mayoría de las pymes de la región 

fueron fundadas por inmigrantes 
o por hijos de inmigrantes; inclu-
sive la mayoría de las empresas 
llevan el apellido de esas perso-
nas”. 

“En Villa Constitución sucede 
lo mismo, y tienen el nombre de 
la familia que en el algún momen-
to tomó el desafío de instalar una 
empresa en nuestra ciudad”, prosi-
guió valorando la ayuda mutua en-
tre los inmigrantes ante cualquier 
entorno. “Se ayudaban entre veci-
nos, se construían sus casas, cada 
cual haciendo lo que sabía. Tenían 
entendido que una comunidad la 
construían juntos”, contextualizó. 
En ese camino, dejó en claro que el 
desafío en los tiempos actuales “es 
mirarnos en aquellos que vinieron 
a hacer grande esta patria, funda-
mentalmente para que nuestros 
chicos no se nos vayan”. 

Berti se mostró preocupado 
por la cantidad de jóvenes que de-
ciden irse de Argentina, “porque 
no se sienten cómodos, porque no 
ven el futuro, porque buscan otras 
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Interés General

Continúan los 
trabajos en R90
El intendente Jorge Berti recorrió la 
prosecución de las obras de la R90, 
en el marco del proyecto “Ruta Se-
gura”. En este caso se están hacien-
do las banquinas pavimentadas 
hasta el ingreso a Empalme y luego 
se prolongarán los 4 carriles desde 
Teniente Ramos (desvío de camio-
nes) hasta la entrada al cementerio 
de nuestra ciudad. “Tal cual nos lo 
dijera el gobernador Maximiliano 

Pullaro y el ministro Lisandro Enri-
co; del mismo modo que el senador 
Germán Giacomino, se sigue avan-
zando en las obras iniciadas hasta 
darle la finalización correspondiente. 
Queda mucho por hacer, pero con la 
gestión permanente y con la escucha 
activa que está teniendo este gobier-
no provincial hasta el momento, no 
dudo que haremos mucho más jun-
tos”, recalcó Berti.

RUTA SEGURACONCEJO MUNICIPAL

El bloque Inspirar pre-
sentó la iniciativa que 
insta al Ejecutivo a cum-
plir con la ordenanza vi-
gente.

Piden poner en marcha 
la Mesa de Nocturnidad 

Proyecto aprobado.

Este miércoles el Concejo aprobó el 
pedido para que el Ejecutivo cumpla 
con la ordenanza N° 4068 con su 
modificación correspondiente sobre 
“Mesa de Nocturnidad y Espectácu-
los Públicos”. 

“Lo que pedimos a través de una 
minuta de comunicación es que el 
Ejecutivo ponga en marcha esta or-
denanza que está vigente”, comentó 
luego de la sesión de este miércoles 
el autor del proyecto Andrés Avilé 
(bloque Inspirar). 

El edil explicó que este pedido se 
centra en “los diferentes problemas 
que vemos hoy en día en cuanto a 
bares, boliches bailables, y todo lo 
que respecta a la actividad nocturna 
porque son recurrentes los recla-

mos que recibimos por parte de los 
vecinos que están en las cercanías 
de estos lugares”. Además, “se han 
acercado personas que quieren in-
vertir en este tipo de actividad y se 
les complica al momento de realizar 
los trámites”. 

Ante esto, el concejal sostiene 
que es necesario conformar una 
mesa de trabajo para discutir la noc-

turnidad en nuestra ciudad y que 
esté compuesta por los diferentes 
actores para lograr que la normativa 
se aborde de manera integral. “En 
sí el objetivo que persigo es que se 
permita un mejor funcionamiento 
de los espacios de entretenimiento 
nocturno, descentralizar la oferta, 
mejorar las habilitaciones y dar res-
puesta a los vecinos”, finalizó. 

Andrés Avilé.
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EN EL RECITO DEL LEGISLATIVO

El jueves pasado.

A cargo del Dr. Alejandro Nató, abogado y me-
diador, el encuentro tuvo lugar en el Concejo 
Municipal. Estuvo organizado por el Colegio de 
Abogados y el Instituto de Mediación.

Referentes debatieron sobre 
conflictos en la vida cotidiana 

Organizado por el Colegio de 
Abogados 2ª Circunscripción De-
legación Villa Constitución y el 
Instituto de Mediación local; con 
el acompañamiento del Honorable 
Concejo Municipal; en la tarde del 
jueves pasado en la sala de sesio-
nes del legislativo se llevó a cabo 
la charla debate “Conflictividades 
y violencias. Tensiones y desafíos”, 
que contó con la disertación del 
Dr. Alejandro Nató, abogado y me-
diador especialista en conflictos 
públicos; coordinador de la oficina 
de gestión de conflictos de la De-
fensoría del Pueblo de la Nación 
Argentina. 

La actividad fue abierta a la co-
munidad en general y estuvo diri-
gida especialmente a funcionarios 

públicos, abogados, mediadores, 
referentes comunitarios y barriales 
y miembros de organizaciones.  

“Hablamos sobre los conflictos 
en la vida cotidiana, las tensiones, 
las fricciones, las violencias de hoy 
en día”, explicó Nató en diálogo con 
nuestro grupo de medios mientras 
valoró este tipo de actividades por-
que permiten la interacción con los 
presentes. “La importancia de una 
charla debate es escuchar también 
cuáles son los conflictos locales 
y trabajar sobre ellos; y al mismo 
tiempo habilitar espacios para pen-
sar sobre los mismos”, comentó. 

La charla tuvo un carácter pre-
ventivo y al mismo tiempo fue una 
posibilidad d preguntarse y res-
ponderse cómo pueden abordarse 

Es necesario contar con el carnet según lo que indica el Código Alimenta-
rio Argentino. Será el 11 de septiembre.

Manipulador de alimentos
Curso.

El Municipio de Villa Constitución 
informó la realización de un nuevo 
curso para la obtención del carnet 
de manipulador de alimentos. 

El mismo será dictado por el 
Área Municipal de Seguridad Ali-
mentaria (AMSA) y está destinado 
a todas aquellas personas que estén 
en contacto con alimentos. El mis-

mo el obligatorio según el Código 
Alimentario Argentino.

Será el miércoles 11 de sep-
tiembre a partir de las 12.30 horas 
en el Sindicato Independiente de 
Empleados Municipales (SIEM), 
ubicado en Santiago del Estero 
437.

El mismo tiene un valor de 2500 

pesos (correspondiente a la emi-
sión del carnet). 

Los interesados deben inscri-
birse previamente a través del link 
que puede encontrarse en las redes 
sociales del Municipio y en la pá-
gina web oficial (www.villaconsti-
tucion.gob.ar). 

Para más información con-

Cada curso suma un gran número de inscriptos.

El Dr. Nató fue reconocido por los organizadores. 

Interés General 

las causas de los conflictos; “me 
hablaron sobre temas de anima-
les, del río, problemas de relación 
que hay en la vía pública; además 
de eso hay temas que hacen a to-
das las ciudades como la vida de 

la salud, a conflictos intra organi-
zacionales, dentro de las escuelas”, 
agregó Nató. 

“Acá tenemos una infraestructu-
ra de paz muy importante, es decir 
gente capacitada que tiene mucha 

experiencia en materia de qué ha-
cer y cómo trabajar los conflictos. 
Eso hay que diseminarlo, hay que 
sensibilizar a los actores para que 
puedan actuar más todavía”, finali-
zó. 

tactarse a través del correo elec-
trónico bromatologia@villacons-
titucion.gov.ar, por teléfono al 

03400-15514615, o en las oficinas 
del AMSA (ruta 177 Nº 2655) de 
lunes a viernes de 8 a 12 horas. 
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Interés General 

OPINIÓN

Creemos firmemente que la seguridad no puede quedar a merced de 
improvisaciones ni de respuestas insatisfactorias. Proponemos un enfo-
que integral.

Seguridad en nuestra ciudad: falta de 
gestión y respuestas insatisfactorias

La Libertad Avanza Villa Constitución.

ser “descuidados”. Esta declaración 
no solo es una falta de respeto hacia 
los ciudadanos afectados, sino que 
también refleja una alarmante falta 
de autocrítica por parte de quien de-
bería estar al frente de la solución. El 
intendente está transitando su tercer 
mandato, se supone que conocen las 
preocupaciones y problemas de los 
villenses, y aun así cada año estos 
temas empeoran. ¿Cuántos años de 
gobierno se necesitan para lograr una 
eficiencia en la gestión municipal?

Otro tema preocupante es el de las 
quemas de autos. Según datos oficia-
les, el 80% de los autos incendiados 
han sido intencionales, y estos inci-
dentes ocurren en áreas donde no 
hay cámaras de seguridad. Estos ca-
sos están en la justicia, sin embargo, 
lo más alarmante es que, no se han 
obtenido más detalles de la investi-
gación porque, según comentaron, 
“no estamos obligados a pedirlos”. De 
nuevo, la respuesta es inaceptable y 
muestra una grave negligencia en la 
gestión de la seguridad. Entendemos 

que no hay un solo responsable, que 
es parte de una mala gestión a nivel 
municipal como también provincial.

Uno de los programas propues-
tos para abordar estas problemáticas 
es “Ojos en Alerta” (presentado por 
el concejal Avile con clara afinidad 
con el ejecutivo municipal) que ya 
se implementa en 30 ciudades de la 
provincia. Sin embargo, la pregunta 
clave es si Villa Constitución cuenta 
con la infraestructura y la voluntad 
política necesarias para que este pro-
grama funcione y realmente proteja a 
sus ciudadanos. Básicamente, el pro-
grama permite reportar situaciones 
sospechosas en tiempo real a través 
de sus teléfonos móviles, enviando 
alertas que son monitoreadas por las 
fuerzas de seguridad.

Desde La Libertad Avanza, cree-
mos firmemente que la seguridad no 
puede quedar a merced de impro-
visaciones ni de respuestas insatis-
factorias. Proponemos un enfoque 
integral que aborde tanto la moder-
nización de la infraestructura del 

“Los jóvenes tenemos ganas de participar”.

Francisco Zarza dialogó sobre la importancia de lograr que los jóvenes 
sean protagonistas en los cambios de la ciudad y los pueblos; que sus 
ideas sean escuchadas y se le dé el lugar para poner en marcha iniciativas 
desde una mirada contemporánea de la realidad.

El rol de los jóvenes en la 
creación de políticas públicas 

Juventud Radical del departamento Constitución.

Francisco Zarza, integrante de la 
Juventud Radical del departamen-
to Constitución hizo referencia a 
la importancia de involucrarse en 
políticas públicas, la necesidad de 
escuchar a los jóvenes y que co-
miencen a ser protagonistas en los 
cambios de la ciudad y los pueblos 
del departamento. 

“Estamos muy activos, dentro 

del departamento estamos tenien-
do muchas actividades y siendo 
muchos los que participamos. Es-
tamos poniéndole mucho empu-
je a todas las iniciativas que van 
surgiendo”, dijo comentando que 
están abocados a realizar charlas 
y también tener presencia cola-
borando en barrios y localidades 
aledañas. 

“Vamos a seguir trabajando en 
el territorio, sumando actividades 
y esperamos a todos los jóvenes 
que se quieran sumar. Desde la 
Juventud instamos a que cualquier 
joven que le interese participar o 
ayudar a la comunidad en donde 
vive esta es la oportunidad de ha-
cerlo a través de las diversas pro-
puestas que vayamos realizando”, 

Centro de Monitoreo como la capaci-
tación de personal especializado para 
garantizar una respuesta rápida y 
eficiente ante cualquier eventualidad.

Nuestra propuesta se basa en dar 
a la ciudadanía respuestas concretas, 
por ejemplo existe una comisión de 
seguridad desde hace varios años, la 
cual está conformada por vecinos y 
autoridades, y desde la misma tam-
bién nos informan que no se logran 
avances significativos, sabiendo que 
la seguridad se puede medir y gestio-

nar, creemos necesario que exista un 
compromiso de seguimiento de las 
estadísticas de los delitos y un trabajo 
en conjunto con las fuerzas de seguri-
dad, básicamente la policía y con ella 
las políticas de seguridad que tiene la 
gestión del gobernador Pullaro enten-
diendo que son ellos los que deben dar 
la verdadera respuesta a la solución, y 
si el municipio interviene debe ser de 
manera efectiva, concreta y si no es 
asi, estamos teniendo un gasto que no 
tiene necesidad de existir.

decisiones y llevar adelante lo que 
creemos desde nuestra perspectiva 
joven que es necesario para desa-
rrollar políticas públicas”, finalizó.

La seguridad en Villa Constitución 
sigue siendo una preocupación cre-
ciente para los vecinos, quienes ven 
cómo los delitos continúan aumen-
tando mientras las respuestas de las 
autoridades locales, son cada vez más 
decepcionantes. Desde La Libertad 
Avanza, denunciamos la falta de una 
estrategia coherente y efectiva que 
proteja realmente a los ciudadanos.

Uno de los puntos más controver-
tidos en la gestión del intendente y a 
quien designó en el cargo de la Direc-
ción de Prevención y Seguridad Ciu-
dadana, ha sido la actitud que sostuvo 
este último frente a los hechos delicti-
vos. En una nota dada hace unos días 
habló sobre los robos de vehículos a 
principios de este año, y en lugar de 
asumir la responsabilidad por la falta 
de seguridad, culpó a los vecinos por 

Por Ignacio Zanzo Dianda
Referente de La Libertad Avanza 
Villa Constitución

Será jueves y viernes bajo la organización del Hospital, Ministerio de Salud provincial y Secretaría de 
Salud del Municipio. Estarán disponibles todas las vacunas de calendario.

Vacunación en la plaza central
Nuevo operativo.

Este jueves y viernes de 9 a 12 ho-
ras se llevará a cabo en la Plaza de la 
Constitución una nueva jornada de 
vacunación. El operativo está a car-

go del Ministerio de Salud provin-
cial, el Hospital SAMCo local y la 
Secretaría de Salud del Municipio.

En la oportunidad contarán con 

todas las vacunas de calendario. Se 
debe concurrir con la cartilla de va-
cunación (en caso de contar con la 
misma) y el DNI. Olga Antonello, 

jefa del área de Inmunización del 
Hospital hizo un llamado especial 
para la colocación de la vacuna 
contra la Fiebre Hemorrágica Ar-

gentina. “Una joven de la ciudad 
está internada, evoluciona bien. No 
tenía la vacuna, por eso instamos 
en la necesidad de vacunarse”, ce-
rró Antonello explicando que como 
el caso se dio en barrio Domingo 
Troilo, el CAPS está a cargo de un 
operativo de rastrillaje en el lugar 
colocando la vacuna a quienes no 
cuenten con la dosis. El mismo se 
llevará a cabo en la jornada de hoy 
jueves. 

continuó Zarza. 
En ese marco dejó una reflexión 

sobre el rol que deben cumplir en 
la comunidad: “Los jóvenes tene-
mos muchas ganas de participar 
y de dar una mano en lo que haga 
falta, a veces no es necesario me-
terse en lo partidario o en el gru-
po político, pero sí considero que 
los jóvenes siempre estamos con el 
ímpetu de ayudar y colaborar”.

Para Zarza, al contrario de lo 
que se suele decir, “los jóvenes 
tenemos ganas de participar, te-
nemos empuje e ideas; creo que 
lo que falta son lugares en dónde 
desarrollar todo eso y en donde se 
nos dé esa participación que esta-
mos buscando, que sea real. Que 
seamos protagonistas y se nos es-
cuche; pero que los adultos no se 
queden solamente con eso y nos 
hagan partícipes. Escucharnos es 
el primer paso, y después tienen 
que darnos en lugar para tomar 
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Interés General 

Daniel Cabrera (presidente) y Ana Ceraso (secretaria).

INSTITUCIONES

Los mismos son abiertos a la comunidad en general 
por lo cual invitan a los vecinos a comunicarse para 
conocer en detalle cada una de las propuestas.

Talleres y servicios que brinda el 
Centro de Jubilados Nacionales 

Ubicado en Jujuy 54.

El Centro de Jubilados y Pensio-
nados Nacionales “22 de Abril” de 
calle Jujuy 54 brinda una serie de 
talleres y servicios a la comunidad. 

La secretaria Ana Ceraso brin-
dó más información al respecto. 
En relación a los talleres comentó 
que en la actualidad brindan 15 
propuestas: taekwondo, folclore, 
tango, tai chi, yoga, gimnasia, en-
tre otras. También cuentan con 
los servicios de turismo, peluque-
ría, masajes y podología. Además 
aclaró que no todos son exclusivos 

para la tercera edad así que invitó 
a los vecinos a acercarse y conocer 
en detenimiento las propuestas. 

“Esto está abierto a todos, no 
sólo a los socios y a la tercera edad; 
sino a cualquier vecino que quie-
ra formar parte”, explicó. Pueden 
acercarse a Jujuy 54 de lunes a vier-
nes de 8 a 12.30 y 14 a 18 o comu-
nicarse por teléfono al fijo 474262 
o al celular 3364547986. 

A su turno, el presidente de la 
institución Daniel Cabrera ana-
lizó la actualidad económica y se 

Celebración por 
el Día del Niño 
Los barrios de nuestra ciudad 
continúan celebrando el Día del 
Niño. El domingo pasado fue 
el turno de Stradella que llevó 
a cabo un festejo en la plaza en 
donde todas las familias, en espe-
cial los más pequeños, pudieron 
disfrutar de diversas actividades. 
La fiesta contó con la participa-

ción de La Gira Mágica, quien se 
acercó con fútbol tenis, ping pong, 
juegos de kermesse, plaza blanca, 
castillos inflables y camas elásticas; 
sin dudas propuestas para todas las 
edades. El grupo de jóvenes que 
integra La Gira Mágica recorre los 
barrios de nuestra ciudad con todo 
tipo de actividades lúdicas.

B° STRADELLA

Organizado por el Instituto de Profesorado y el 
Municipio tendrá lugar en el mes de octubre bajo 
la temática Objetivos de Desarrollo Sostenible de 
la Agenda 2030.

Primer Congreso 
Educativo Regional 

Del sur santafesino.

El Instituto de Profesorado N° 3 
“Eduardo Lafferriere” y el Muni-
cipio de Villa Constitución a tra-
vés de su Dirección de Educación, 
anunciaron la organización del 
1º Congreso Educativo Regional 
(CER) del sur santafesino.

Este importante evento reunirá 
a educadores y estudiantes de toda 
la región para reflexionar sobre los 
Objetivos de Desarrollo Sosteni-
ble de la Agenda 2030, desde sus 

realidades socioeducativas. Vale 
destacar que se llevará a cabo en el 
marco de las actividades pensadas 
para conmemorar el 60º aniversa-
rio del ISPEL y será los días 2, 3 y 
4 de octubre.  

“Este encuentro será una opor-
tunidad para discutir los desafíos 
y oportunidades que enfrenta la 
educación hoy en día, reafirman-
do que la enseñanza es un dere-
cho y una responsabilidad ética”, 

Pueden inscribirse en el formulario para Expositores que se en-
cuentra ingresando a la página oficial del Municipio (villaconstitu-
cion.gob.ar/congresocer/).

explicaron desde la organización 
convocando a quienes deseen pre-
sentar resúmenes de trabajos de 
investigación, experiencias educa-
tivas y artículos.

Los tres ejes temáticos para la 
presentación son los siguientes: 
“Redes para aprender” (Educación 
y Tecnología: acompañamiento a 
las nuevas presencialidades, sos-
tenimiento de las trayectorias es-
tudiantiles y docentes, en todos 
los niveles y modalidades. Expe-
riencias de virtualización, redes y 
abordaje de las tecnologías en el 
aula. Debates en torno a la incor-
poración de la IA en los ambientes 
educativos). 

“Territorios para aprender” 
(construcción de aprendizajes en 
red. Proyectos intra e interinsti-
tucionales desde una mirada de 
crecimiento local articulado con la 
comunidad. Desarrollo de proyec-
tos articulados con otras institu-
ciones, atendiendo a la necesidad 
de la región. Educación ambiental: 
experiencias y propuestas). 

“Educación como derecho” 
(Agenda 2030: educar para la Paz. 
Propuestas y experiencias en edu-
cación para la diversidad, género e 
inclusión). 

lamentó porque “el presente está 
realmente muy difícil, cada vez se 
complica más. Los costos fijos son 

tremendos”. En ese marco valoró 
la colaboración de los profesores, 
empleados y profesionales porque 

“dan mucho más de lo que deben 
dar para que este centro siga en 
pie”. También explicó que más de 
30 personas “dependen poco o 
mucho de un ingreso que sale de 
esta institución”. 

Hizo párrafo especial también 
por el aporte de los socios. Hoy 
cuentan con aproximadamente 
2400. “Agradecemos profunda-
mente y de corazón a todas las 
personas que aportan e invitamos 
a todo aquel que quiera asociarse 
a esta institución a que se acerque”, 
prosiguió. 

Por último, y en el marco del 
Día del Jubilado (se conmemora el 
20 de septiembre), este jueves será 
la reunión de comisión para de-
finir la actividad alusiva, de igual 
modo Cabrera anticipó que posi-
blemente sea un almuerzo el día 
domingo 29 de septiembre. “Lo 
vamos a avisar luego de la reunión, 
pero desde ya están todos invita-
dos a festejar nuestro día. Habrá 
sorteos y entretenimientos, y se-
guramente la vamos a pasar muy 
bien”, finalizó. 

Será en Mundo Transversal con entrada gratuita. Luego habrá un debate que contará con la presen-
cia del diputado Carlos Del Frade y el director del documental Andrés Cedrón.

Proyectarán “Cuellos Blancos, el Caso Vicentin”
Este viernes.

Desde el Frente Amplio por la 
Soberanía invitan a la comunidad 
a participar de la proyección del 
documental “Cuellos Blancos, el 
Caso Vicentin”.

En la oportunidad se contará 
con la presencia del diputado pro-
vincial Carlos Del Frade y Andrés 

Cedrón, director del documental; 
quienes estarán a cargo del debate 
una vez finalizada la proyección. 

Vale destacar que acompañan 
e impulsan al Frente Amplio en 
este evento AMSAFE, UOMVC, 
22 de Abril, Mundo Transversal, 
Agrupación Estudiantil Carpa 

Blanca y Comisión Interna de 
Acindar. 

“El documental revela la trama 
de delitos financieros ejecutados 
por el poder económico con la 
complicidad del poder político 
y judicial, dejando al borde de 
la quiebra a una de las empresas 

nacionales más importantes del 
país. Se repasa su historia, las 
acusaciones de fraude, evasión, 
fuga de capitales y los beneficios 
otorgados por las políticas neoli-
berales de gobiernos militares y 
del gobierno de Carlos Menem. 
Se explica el modo en que la em-

presa cambia su matriz produc-
tiva inicial por la especulación 
financiera y la diversificación de 
negocios, a tono con las políticas 
neoliberales de la época. Por ello, 
Vicentin es un reflejo de la histo-
ria política y económica reciente 
de la Argentina”, se señala en la 
sinopsis del mismo.

La proyección será este vier-
nes 6 de septiembre a partir de las 
18.30 horas en las instalaciones de 
Mundo Transversal (Bolívar 206). 
La entrada será libre y gratuita, 
contará con servicio de cantina. 
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COMISIÓN VECINAL

Daniel Acosta hizo un repaso por los últimos proyectos que se pusieron en marcha y resaltó el acompaña-
miento del Municipio para dar respuesta a los reclamos e inquietudes que acercan los vecinos.

Actividades y gestiones 
en barrio San Lorenzo 

Ya lleva 5 años de trabajo.

Diario La Ciudad se acercó a barrio 
San Lorenzo para dialogar con su 
presidente vecinal Daniel Acosta 
sobre las últimas novedades en el 
vecindario. Fue en el marco de una 
jornada de castración y vacunación 
antirrábica que el área Veterinaria 
del Municipio local realizó en la 
mañana del jueves pasado. 

En la oportunidad se llevaron a 
cabo 33 esterilizaciones, y se coloca-
ron más de 70 vacunas. “Agradezco a 
Nora Lis Colle por la buena predis-
posición que ha tenido con la Vecinal 
y también a la política de gobierno de 
Jorge Berti porque ante la situación 
económica que estamos pasando se 
hace difícil llegarse hasta Acción So-

El móvil veterinario realizó 33 castraciones y volverá a la brevedad.

Constanza, María, Rodrigo y Alexis.

El proyecto está encarado por un grupo de jóvenes que tiene como premi-
sa llevar su mensaje al territorio.

Jóvenes Redentor
“La iglesia de la calle”.

Constanza González, María Rojas, 
Rodrigo Saccani y Alexis Massagli 
son integrantes de “Jóvenes Re-
dentor”, a lo que denominan como 
“la iglesia de la calle”. Visitaron los 
estudios de Telenoticias para con-
tar cuál es su propósito. “Nos mo-
vemos en la calle porque nuestra 
idea no es estar encerrados en una 
iglesia. Evangelizamos con distintas 
actividades, llamando la atención 
de los jóvenes y siendo cero estruc-
turados”, comenzaron. 

En ese marco han realizado ini-
ciativas para las Jornadas de la Ju-
ventud, en un hogar de ancianos, el 
Hospital, plazas y espacios públicos. 

Si bien, tal como explicaron, se 
centran en actividades en el territo-
rio; cuentan con un espacio físico 
en donde pueden acercarse para co-
nocer más sobre el proyecto. Las re-
uniones de jóvenes son los sábados 
a las 20 horas en Salta 543. También 
pueden ingresar a su Instagram (@
jovenesredentor.vc) en donde sue-

len compartir las iniciativas que 
van realizando. 

“El mensaje que queremos de-
jar es que hay un Dios vivo que los 
ama, que es cero estructura y que 
sinceramente está esperando por 
aquellos que aún no lo conocen. A 
veces muchos son lastimados por 
la religión, pero queremos demos-
trarles que hay un Dios que sana, 
que restaura, que ama y que está es-
perando que le abramos la puerta”, 
dejaron como mensaje final. 

Interés General 

cial. Esta fue una oportunidad de te-
nerlo muy cerca así que feliz de esto”, 
expresó Acosta y anticipó que a la 
brevedad el móvil veterinario volverá 
al barrio ya que han quedado varias 

castraciones por realizar. 
Por otra parte, hizo hincapié en 

los proyectos relacionados a la se-
guridad vial. Primeramente con los 
trabajos de pintura en cordones y 

señalización, “lo estamos haciendo 
con los chicos de la beca (Yo cui-
do mí barrio), tenemos un trabajo 
bastante coordinado. Estuvimos 
ayudando también a la escuela por-

Esta acción se origina en el marco de la última resolución de asamblea 
provincial. Habrá movilización hasta la legislatura provincial.

AMSAFE para en contra de la reforma jubilatoria
En la jornada de hoy.

Luego que el Gobierno de Santa 
Fe enviara el proyecto de reforma 
jubilatoria a la legislatura, AMSA-
FE anunció un paro y moviliza-
ción para la jornada de hoy jueves. 

“Este proyecto lesiona fuertemen-
te los derechos de los trabajadores 
docentes activos y jubilados como 
en los años ‘90, pretende declarar 
la emergencia previsional, esta-

blecer aportes solidarios y avan-
zar con un fuerte recorte sobre 
los magros ingresos de jubiladas y 
jubilados”, resaltaron.

Previo al anuncio de la medi-

da de fuerza se realizó la charla 
informativa a través del canal de 
YouTube de AMSAFE que estu-
vo a cargo del secretario General 
Rodrigo Alonso y el secretario 
de Asuntos Previsionales Sergio 
Bruschini, con la participación de 
mil trabajadores de la educación 
conectados. En la ocasión reali-
zaron un análisis pormenorizado 

del impacto que tendrá el pro-
yecto de reforma previsional, “en 
detrimento de los derechos jubi-
latorios de la docencia santafesina 
y trabajadores estatales”.

Ante esto, se convocó a un paro 
y movilización hasta la explanada 
de la legislatura provincial, con el 
claro objetivo de manifestar el re-
chazo al proyecto. 

que es una zona en donde concu-
rren más de 500 chicos y señalizar 
es muy válido para la protección de 
los alumnos”, explicó.

También se centró en el cambio 
de circulación de calle Mosconi, 
que desde hace unas semanas tiene 
sentido único de oeste a este. “En 
realidad nosotros presentamos este 
pedido por un reclamo de los pro-
pios vecinos. Esto data desde el año 
2019 luego que un vecino llamara 
por un accidente entre una moto y 
una bicicleta, y desde allí se fueron 
sumando distintos reclamos. Los 
llevamos en ese momento, se dio 
tratamiento en el Concejo y luego 
tuvimos los dos años de pandemia”, 
recordó el presidente vecinal y acla-
ró que se trató de un proyecto que 
fue consensuado y trabajado con la 
comisión anterior de barrio Santa 
Mónica. “Nosotros, como comi-
sión, tomamos el compromiso de 
llevar el reclamo y por suerte hoy 
dio sus frutos”, sostuvo.

Por último anticipó que a fines 
de septiembre tendrá lugar la fiesta 
por el Día del Niño. “Por una cues-
tión económica no pudimos hacer-
lo antes, pero quiero que todos se 
queden tranquilos porque estamos 
organizando el gran festejo por el 
Día de las Infancias. Estamos char-
lando con las comisiones de Santa 
Mónica y Malugani, evaluamos que 
ante la situación económica se ha-
cía imposible para algunos barrios 
hacerlo solos”, finalizó.  

Por 
Tomás Herrera

Periodista
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Interés General 

llegar a su casa” y además explicó 
que perjudica también al comercio 
y a los talleres que funcionan en el 
barrio. 

A raíz de esto el pedido de los 
vecinos es que vuelva a permitirse 
la circulación en doble mano sobre 
calle Mosconi, y que se estacione de 
una sola mano. “Otra solución al 
problema del tránsito puede ser co-
locar reductores de velocidad, por-
que ahora como es un solo sentido 
agarran la calle como si fuera una 
autopista”, prosiguió. 

Para presentar de manera for-
mal el reclamo, los vecinos jun-
taron firmas que avalen la nota 

a presentar ante las autoridades. 
“Presentamos al Concejo y a Trán-
sito, no tenemos problemas en re-
unirnos con ellos. Sí con que otros 
decidan por nosotros”, recalcó 
el vecinalista y dejó en claro “acá 
somos dos barrios involucrados, 
pero habló uno solo”, haciendo re-
ferencia a San Lorenzo. 

“La idea es que nos ordenaran 
el tránsito, no que desacomodaran 
todo como terminaron haciendo. 
Al momento no hemos recibido 
respuestas”, dijo y cerró: “Nosotros 
no queremos hacer problema, pero 
estamos todos descontentos con 
esta situación”. 

BARRIO SANTA MÓNICA

Calle Mosconi.

“No estamos en contra del ordenamiento vehicular, sino del sentido que 
se le dio a la calle porque nos trae más problemas que soluciones”, expre-
saron desde la Comisión Vecinal.

Vecinos disconformes con 
el cambio de circulación 

El Municipio oficializó el cambio 
de circulación de calle Mosconi 
(arteria que divide los barrios Santa 
Mónica y San Lorenzo) que desde 
hace unas semanas tiene sentido 
único de oeste a este. Si bien la Co-
misión Vecinal de San Lorenzo dijo 
está satisfecha con esta decisión, no 
sucedió lo mismo en la Comisión 
de barrio Santa Mónica, en donde 
su presidente vecinal Guillermo 
Altamirano dejó en claro que los 
vecinos están disconformes. 

“No están en contra de ordenar 
el tránsito, pero sostienen que no 
se tuvieron en cuenta los pro y los 
contra de esta medida”, comentó 
y dejó en claro que los vecinos de 
barrio Santa Mónica nunca fueron 
consultados sobre cómo recibieron 
este cambio, pese a declaraciones 
que se han registrado en los últi-
mos días. “Esta ordenanza salió de 
la noche a la mañana sin consultar-
nos, se había hablado hace cuatro 
años atrás, pero en el último tiem-
po no se volvió a tocar este tema”, 
agregó. 

Para Altamirano esta decisión 
se tomó “sin ver el perjuicio que 
esto conlleva” ejemplificando con 
el caso de un frentista de calle In-
dependencia al 3300, “tiene que 
hacer seis o siete cuadras más para 

CONCEJO

Barrios Industrial y Sagrado Corazón.

Las ediles de Unidos para Cambiar Santa Fe, 
Bertero y Romo Cuesta piden al Municipio que 
realice la obra en el sector que conecta una pla-
za y una cancha de fútbol por seguridad de los 
chicos y para aprovechar el espacio público.

Entubamiento 
de un zanjón 

Las concejales de Unidos para 
Cambiar Santa Fe, Carla Bertero 
y Viviana Romo Cuesta solici-
tan a través de un proyecto que 
la Secretaría de Obras y Servi-
cios Públicos del Municipio 
intervenga ante un zanjón que 
divide una plaza y una cancha 
de fútbol en un espacio público 
que involucra a los barrios In-
dustrial y Sagrado Corazón. 

“Ahí hay un zanjón que está 
dividiendo los lugares, que los 
niños hoy lo cruzan para ir de 
una plaza a la otra con el peligro 
que eso tiene. Ante esto es que 
pedimos que se haga un entuba-
miento, porque eso permitiría la 
seguridad principalmente para 
los chicos y ganar espacio públi-
co y mejorarlo”, explicó Bertero 
quien aclaró que este proyecto 
se presentó por un pedido que 
los vecinos le realizaron el año 
pasado cuando recorrió los ba-
rrios en el marco de su campa-
ña electoral. “Entiendo que es 
probable que este año no pueda 

Guillermo Altamirano, presidente vecinal. 

Carla Bertero.

B° Cilsa.

Festejo

La Comisión Vecinal de barrio 
Cilsa y la Parroquia Nuestra 
Señora de Fátima invitan a las 
familias de la zona a asistir a la 
fiesta por el Día del Niño. 

La misma tendrá lugar el do-
mingo 8 de septiembre de 13 a 
17 horas, frente a la parroquia. 
El presidente vecinal Jorge Loe-
ro anticipó que los pequeños 
deben acercarse con una taza ya 
que se brindará una merienda. 
A su vez, hizo un llamado a la 
solidaridad: “Si alguien puede y 
quiere donarnos algún inflable 
será muy bienvenido. Los veci-
nos están colaborando para la 
merienda así que eso lo tenemos 
cubierto”. 

Por su parte, el Padre Augusto 
recalcó que “todos los chicos que 
quieran venir están invitados, 
sean o no del barrio. La idea es 
juntarse, festejar, estar juntos y 
compartir una linda tarde”. 

La celebración por el 
Día del Niño será el do-
mingo 8 de septiembre.

realizarse porque ya tenemos un 
presupuesto en marcha; pero si me 
acompañan el proyecto lo que pido 
es que esté incluido en el presu-
puesto 2025. No es de gran costo y 
ayudará a los vecinos a mejorar ese 
espacio y a dar seguridad a nues-
tros niños”, finalizó. 
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SINDICATO EMPLEADOS DE COMERCIO

“En momentos de crisis, es donde más tenemos que estar presentes”, dijo Monti.

El Secretario General anticipó que la intención es 
poder poner ambos en funcionamiento antes de 
fin de año para paliar la situación económica de 
sus afiliados.

El SEC avanza en los proyectos para 
la farmacia y proveeduría propia 

Fulvio Monti.

Desde el Sindicato de Empleados 
de Comercio (SEC) avanzan en la 
concreción de diversos proyectos 
relacionados a brindar contención 
y ayuda a sus afiliados en el marco 
de la situación socioeconómica que 
atraviesa el país. 

Ante esto, el secretario Gene-
ral Fulvio Monti anticipó que se 
encuentran trabajando “con cues-
tiones muy importantes que van a 
materializarse dentro de poco”, ha-
ciendo referencia a que están avan-
zando de manera firme y sostenida 
con la farmacia intentando que an-
tes de fin de año ya esté en funcio-
namiento. A su vez comentó que a 
la par “estamos trabajando con un 
proyecto importante de proveeduría 
que estamos tratando de llevar ade-
lante”. 

“Están por venir varias cosas 
más que trascendentales, que creo 
que serán una bisagra para nuestro 
gremio”, sostuvo Monti explicando 

adverso estamos viendo un 13% en 
la caída del comercio en la provincia 
de Santa Fe algo que impacta muy 
negativamente en todo el comercio”. 
A la par, “tenemos una política eco-
nómica nacional tremenda con los 
aumentos de tarifas. Uno ve las bo-
letas de luz, los alquileres, y se pre-
gunta cómo hace un trabajador para 
llegar a fin de mes, realmente esta-
mos en un contexto muy complejo”.

En Villa Constitución, “no esca-
pamos esa realidad sino todo lo con-

trario, está profundizada por la gra-
ve crisis industrial; y nosotros ahora 
estamos empezando a ver el impac-
to fuertemente y aunque todavía no 
se trasladó el padrón, hemos tenido 
varias empresas que estamos con 
preventivo de crisis donde se han 
hecho acuerdos para que no echen 
personas hasta fin de año”, informó. 

Por último Monti vaticinó cómo 
serán los próximos meses: “Nues-
tra visualización es muy negativa, 
lamentablemente no tenemos nada 

positivo para para pensar que esto 
puede llegar a mejorar, sino todo lo 
contrario. Por eso más que nunca, 
como sabemos esa realidad, noso-
tros estamos haciendo el esfuerzo 
de la administración que tenemos 
de los recursos que hemos podido 
ahorrar para en estos momentos de 
crisis volcarlos con todo a los tra-
bajadores. Por eso estamos con este 
proyecto muy ambicioso de poder 
llegar antes de fin de año con la far-
macia y nuestra proveeduría”.

Interés General 

La fiesta del Día del Niño del Sindicato de Empleados de Comercio 
será este domingo 8 de septiembre en el camping mercantil ubica-
do en la localidad de Rueda a partir de las 14 horas.  

que una de las premisas del Sindi-
cato es que “en momentos de crisis, 
en los que más se necesita, es donde 
más tenemos que estar presentes”, 
por eso “nosotros a diferencia de lo 
normal o a diferencia como se podía 
manejar una empresa -porque esto 
es un gremio- tratamos de generar 
una plusvalía”. Es decir, “ofrecerles 
cosas al afiliado como en su mo-
mento fueron los consultorios, la 
mutual para una ayuda económica 
más barata que en una entidad ban-
caria; y hoy estamos intentando cu-
brir el rubro de medicamentos y de 
alimentos, algo tan importante y tan 
complicado hoy en día como para 
poder conseguirle a ese empleado y 
empleada de comercio una diferen-
cia en su sueldo a través de ofrecer-
les productos más baratos”.

Al ser consultado sobre el presen-
te del empleado de comercio, recal-
có que la realidad es como la de todo 
trabajador, “hoy en un contexto muy 
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FUNDACIÓN ACINDAR

Buscan fortalecer los esfuerzos de promoción de las CTIM.

“Nos cuesta, pero con la ayuda de las 
empresas se puede”, sostuvo.

En el marco de la participación de una nueva Hackatón, el director Néstor 
Ascierto resaltó la importancia de aggionar la educación y valoró el acompa-
ñamiento de las firmas locales para lograr tanto este como otros objetivos.

El CEO de ArcelorMittal Acindar disertó en un 
nuevo encuentro organizado por IDEA Argentina.

A través de Crédito Fiscal del INET en este 2024 
acompañarán nueve iniciativas, de las cuales dos 
son de nuestra ciudad presentadas por las es-
cuelas “San Pablo” y “Gral. José de San Martín”.

Nuevas tecnologías y 
apoyo de las empresas

Amos se refirió al futuro 
de la IA en Argentina

ArcelorMittal Acindar patrocinará 
proyectos de educación técnica 

Escuela Técnica N° 669 “Gral. José de San Martín”.

Inteligencia Artificial.

Innovación tecnológica.

La Escuela Técnica N° 669 “Gral. 
José de San Martín”, fue una de 
las tantas instituciones que formó 
parte de la séptima edición de la 
Hackatón. En ese marco, Diario La 
Ciudad entrevistó al director Nés-
tor Ascierto; quien hizo hincapié 
en la importancia de aggiornar la 
educación a las nuevas tecnologías 
y valoró el acompañamiento cons-

tante de las empresas locales para 
lograr este objetivo, y tantos otros. 

“Es importantísimo como estí-
mulo para los alumnos tener estas 
oportunidades y poner de mani-
fiesto las competencias que tienen. 
Cada Hackatón es un crecimiento 
y cada estímulo que podemos otor-
garle a nuestros alumnos les per-
mite crecer; incluso también a los 

docentes”, sostuvo.
De igual modo, reconoció que 

ante “como escuela nos cuesta mu-
cho estar aggiornados a las nuevas 
tecnologías, pero con la ayuda de 
las empresas de Villa Constitución 
se puede”. 

En ese sentido mencionó como 
ejemplo que esto se logra con las 
prácticas profesionalizantes de los 

El CEO de ArcelorMittal Acindar, 
Federico Amos, fue parte de un 
nuevo encuentro de Experiencia 
IDEA Management; un evento que 
impulsó la discusión sobre el futuro 

de la Inteligencia Artificial en Ar-
gentina y su impacto en el lideraz-
go, talento y ámbito empresarial. El 
encuentro fue denominado “El año 
de las IA: Liderando entre la Inte-

El programa Crédito Fiscal para 
la Educación Técnica y la Inno-
vación Tecnológica del INET es 
una convocatoria para institucio-
nes de educación técnica de todo 
el país. A través de este programa 
Fundación Acindar gestiona el pa-
trocinio de ArcelorMittal Acindar 
a proyectos que vinculan la edu-
cación técnica, la innovación y la 
capacitación tecnológica con el 
trabajo.

Este año ofrecieron patrocino a 
trece instituciones, de las que re-
sultaron seleccionadas nueve por 

el INET.
ArcelorMittal Acindar participa 

desde el año 2006 del programa y 
es una de las grandes empresas pa-
trocinantes. Desde el año 2020, la 
gestión del programa está a cargo 
de Fundación Acindar, con el ob-
jetivo de fortalecer los esfuerzos de 
promoción de las CTIM a través 
de la vinculación con las escuelas 
técnicas participantes.

De los nueve proyectos selec-
cionados en este 2024 dos perte-
necen a Rosario (escuela técnica 
N° 2043 “San José” y escuela téc-

ligencia Artificial y la Inteligencia 
Argentina” y estuvo organizado por 
IDEA Argentina.

En ese contexto líderes y exper-
tos se reunieron para explorar el 
impacto acelerado de la IA en nues-
tro país. “En ArcelorMittal Acindar 
estamos comprometidos con una 
agenda de transformación activa 
donde la tecnología surge como 

Interés General 

una herramienta transformadora 
de nuestra realidad”, sostuvo Amos 
y agregó: “Tenemos muchos desa-
rrollos vinculados, pero referidos 
a la inteligencia artificial la hemos 
incorporado tanto en safety como 
en procesos productivos”.

Más adelante, el CEO recalcó 
que desde la compañía ven que la 
inteligencia artificial es el camino 
hacia el futuro, “pero claramente 
creo que hay que conjugar lo que es 
la IA con las soluciones que necesi-
tamos tener para los problemas rea-
les, actuales y futuros”. “Lo vemos 
como una posibilidad de potenciar 
la productividad, será cada vez más 
necesario en un mundo competiti-

vo poder incorporar tecnología, su-
mar inteligencia artificial y pensar 
en cómo vamos a encontrar nuevas 
soluciones para las personas, para 
facilitarles la vida”, sostuvo. 

Por último, recalcó el trabajo de 
los equipos, de los líderes y de todos 
los que llevan adelante cualquier 
proceso en cualquiera de los nive-
les, explicando que en la organiza-
ción de los mismos es fundamental 
que se piensen los procesos en una 
forma diferente. “Hay que salir del 
marco fijo en el cual hacemos las 
cosas y pasar a una opción flexible, 
el trabajo de los equipos y la capa-
cidad de ser dúctiles y flexibles de 
los líderes es fundamental”, finalizó. 

alumnos de 6º año. “Ese es otro es-
tímulo muy importante para cons-
truir y otorgarle a Villa Constitu-
ción técnicos de calidad”, recalcó. 

Ante esto, valoró la muy buena 
relación que la escuela tiene en la 
actualidad con todas las empresas 
de Villa Constitución. “El primer 
objetivo de la escuela es generar 
buenas personas, con buenos va-
lores; generar técnicos con buenas 
competencias; y si se puede obtener 
a través de estas prácticas el primer 
empleo bienvenido sea”, dijo. 

A su vez comentó que este año 
a través de la confianza de estas 
empresas para con la institución 
educativa ya hay dos alumnos que 
han obtenido el primer empleo. 
“Esto también debe mirarse desde 
el punto de vista de la necesidad 
que tienen algunos de nuestros 
alumnos, obviamente estamos 
continuamente apuntando a que 
sigan incrementando conocimien-

to y manejo de tecnología, pero a 
veces es necesario por la situación 
económica empezar a trabajar”, fi-
nalizó. 

nica N° 8199 “Nuestra Señora de 
la Guardia”), uno a La Tablada 
(Centro de Formación Profesional 
N° 406 “Dr. Andrada”), uno a San 
Justo (escuela técnica N° 12 Italia), 
uno a González Catán (escuela téc-
nica N° 4469 “Centro San José”), 
uno a San Nicolás (Instituto Priva-
do Fray Luis Beltrán) y uno a Villa 
Mercedes, San Luis (Centro Edu-
cativo N° 20 Juan Wenceslao Gez). 

En tanto en Villa Constitución 
acompañarán dos proyectos. Me-
diante la adquisición de sensores, 
válvulas y equipos destinados a la 
neumática simple y electroneu-
mática, y a partir del diseño-em-
pleabilidad de sistemas de control 
y automatización industrial, en la 
escuela técnica N° 669 “Gral. José 
de San Martín” realizarán cursos 
de capacitación sobre controles 
automáticos y sistemas de control, 

con la ayuda de la instalación de 
un Laboratorio SCAI.

Por su parte, la escuela técnica 
N° 2073 “San Pablo” adquirirá un 
kit de electroneumática avanzada 
que se adicionará y complementa-

rá al equipamiento existente. Este 
kit permitirá completar y potenciar 
toda la cadena de automatización, 
ofreciendo a los estudiantes herra-
mientas de última generación en 
tecnologías electroneumáticas.
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IMPULSADA POR EL CONCEJAL DIEGO SOREIRA

Una vez finalizado el prototipo será probado en el río.

Con un importante acompañamiento de los vecinos.

Luego de recolectar botellas, inició el periodo de 
la construcción de las tablas de SUP.

Comenzó la segunda etapa 
de “La Ciudad de Cara al Río” 

El concejal Diego Soreira impulsa el 
proyecto “La Ciudad de Cara al Río”, 
una iniciativa que buscar acercar a 
chicos y chicas al Paraná a través de 
la práctica de actividades deportivas 
náuticas; en ese caso, mediante el 
SUP (del cual es entrenador y com-
petidor). Lo distinto de este proyecto 

en la escuela técnica 669 así que le 
agradezco al director Néstor Ascierto 
que nos abrió las puertas y colaboró 
con nosotros”, expresó el edil antici-
pando que “una vez que terminemos 
esta etapa la iremos a probar al río y si 
sale bien el prototipo continuaremos 
armando más”. 

La idea es poder replicar este pro-
yecto luego en otras escuelas. 

De igual modo aclaró que la pri-
mera etapa que consta en recolectar 
botellas plásticas sigue su curso. Los 
lugares pueden encontrarse ingresan-
do a la Instagram de Soreira (@diego.
soreira); allí también pueden contac-
tarse por MD para acordar la entrega 
de las mismas.

Destinadas a alumnos del nivel secundario darán inicio el sábado 7. Se pide la 
colaboración con un alimento no perecedero. 

Clases de apoyo escolar gratuitas en el Ateneo VC 
Nueva propuesta. 

El Ateneo Arturo Jauretche sigue 
abriendo las puertas a la comunidad, 
y sumando personas comprometidas 
con la realidad social. 

En ese marco, desde la institución 
confirmaron el dictado de clases de 
apoyo escolar y técnicas de estudio 
que estarán destinadas a estudiantes 
de nivel secundario (de 1º a 5º año) 

y serán brindadas por la profesora 
Verónica Méndez con Orientación 
en Ciencias Sociales. Es decir, his-
toria, formación ética y ciudadana, 
construcción de ciudadanía y parti-
cipación, seminario de investigación, 
ciencias políticas y sociología.

Darán inicio el sábado 7 de sep-
tiembre en la sede del Ateneo VC 

ubicada en Rivadavia y San Juan. El 
horario de cursado será de 10 a 12. 
“Estamos dando esta noticia con mu-
cha alegría y con un agradecimiento 
especial para Verónica que nos acercó 
esta propuesta al ver nuestro trabajo 
social y al saber que tenemos estas 
prácticas solidarias todo el tiempo”, 
dijo la presidenta del Ateneo Vale-

ria Ríos recalcando que la labor de 
Méndez será completamente ad ho-
norem. “Por eso queremos resaltar 
esta actitud, pone parte de su tiempo 
de descanso a disposición de aquellos 
alumnos y alumnas que no tienen la 
posibilidad de pagar clases de apoyo”, 
agregó. Vale destacar que también se 
analiza la posibilidad de sumar clases 
de apoyo en matemática. 

Como contribución sólo se pide 
un alimento no perecedero por asis-
tencia, para el Comedor Nuevo Pacto 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

es que construyen sus propias tablas 
ecológicas con botellas plásticas en 
desuso. 

En ese sentido instalaron distintos 
puntos de recolección en la ciudad 
para que los vecinos puedan colaborar. 

Con un buen número de bote-
llas recolectadas hasta el momento 
se dio inicio a la segunda instancia. 
“Comenzamos con la segunda etapa 
que es el armado, es la parte más di-
fícil porque tiene que salir bien para 
que no se desarmen cuando las use-
mos en el río. Arrancamos con esto 

de barrio Santa Teresita. “Lo único 
que pedimos, en la medida de lo po-
sible es la colaboración con un ali-
mento por clase porque todo lo que 
recaudemos lo destinaremos a este 
comedor como lo venimos haciendo 
con nuestra colecta”, continuó. “Esta 
es la forma que vemos de cerrar un 
círculo, de brindar un servicio y a la 
vez estos chicos que lo están recibien-
do de manera gratuita puedan brin-
dar a otro sector que también está 
necesitando”, finalizó. 

Con cupos limitados, los interesa-
dos en sumarse pueden anotarse pre-
viamente comunicándose al teléfono 
3364582138 (Valeria).  
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Alejandra García, coordinadora 
del área de Salud Mental local del 
Hospital SAMCo junto a su par 
Silvina Ojeda, coordinadora Salud 
Mental Rosario; recibieron a Dia-
rio La Ciudad para dialogar sobre 
reuniones que están llevando ade-
lante con el personal del efector 
de salud en el marco de capacitar 
y planificar acciones para abordar 
este servicio en la ciudad.  

“Desde hace un tiempo estamos 
trabajando con la Dirección de Sa-
lud Mental, con la coordinación de 
Silvina Ojeda. Tuvimos un primer 
encuentro donde pudimos anali-
zar en qué cuestiones queríamos 
empezar a trabajar. La idea es que 
nos acompañe en algunos procesos 

de atención. El primero fue con la 
guardia y con clínica médica; y lue-
go en otro encuentro se trabajaron 
cuestiones más propias del servicio 
de salud mental”, comentó Gar-
cía explicando que a partir de este 
encuentro surgieron propuestas 
e ideas para trabajar durante sep-
tiembre y octubre en salud mental 
y a la importancia de visibilizar al-
gunas cuestiones en torno a ella. 

“La salud metal desde hace al-
gunos años ha tomado otra rele-
vancia. Nosotros notamos que a 
partir de la pandemia se visibilizó 
un poco más la importancia de 
atender la salud metal, no sólo acá 
dentro del hospital con el personal 
médico sino los mismos usuarios. 

A partir de ahí empezamos a traba-
jar un poco más porque las consul-
tas son más frecuentes, los ingresos 
a guardia también”, sostuvo la pro-
fesional explicando que en el últi-
mo tiempo ha notado un 60% de 
aumento en cuanto a las atencio-
nes, “entonces estamos trabajando 
constantemente en este tema”. 

A su turno, Ojeda recalcó que 
empezaron a trabajar hace algunos 
meses en procesos de atención en 
el hospital a través de la conforma-
ción del equipo de salud mental; 
que se replican también en los cen-
tros de salud para poder articular 
acciones.

El 10 de octubre se conmemora 
el Día Mundial de la Salud Mental, 

Silvina Ojeda y Alejandra García.

Interés General 

HOSPITAL

Profesionales explicaron que en el último tiempo se presentó un aumen-
to del 60% en las consultas. Ante esto, planifican acciones para el pro-
ceso de atención y actividades con la comunidad ya que el mes próximo 
se conmemora el Día Mundial de la Salud Mental.

Aseguran que se incrementaron 
las atenciones en salud mental 

Reuniones y capacitaciones para abordar la situación.

“queremos hacer propuestas así 
que estamos trabajando con todo el 
equipo para llevar actividades a la 

comunidad y hacer visible qué ha-
blamos cuando hablamos de salud 
mental”, finalizó Ojeda.
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Ale Becerra brindó detalles sobre la 
actividad de mañana. 

El Movimiento Solidario Constitu-
ción (MSC) invita a la comunidad 
a participar de una celebración es-
pecial por el Mes de las Infancias. El 
evento se llevará adelante el viernes 
6 de septiembre a las 14 horas en la 
sede ubicada en San Martín 1263, 
donde se podrá disfrutar de una tar-
de llena de alegría, juegos y sorpre-
sas, en un ambiente pensado para 
los más pequeños.

Ale Becerra comentó que esta 
idea surgió para darle un cierre a las 
actividades pensadas para el Mes de 
las Infancias y que la convocatoria es 
abierta a toda la comunidad.  

En los días previos han realizado 
una colecta de golosinas, juguetes, 
alimentos y la respuesta fue más que 
positiva por lo cual también agrade-
ció a cada vecino que se comprome-

tió a aportar para esta fiesta. 
Anticipando lo que propondrán, 

explicó que como no podía ser de 
otra manera habrá inflables, una 
de las atracciones preferidas por los 
más chicos; y también diversos es-
pectáculos. “Es la primera vez que 
realizamos el festejo en nuestra sede, 
siempre lo hemos hecho en conjun-
to con otras vecinales o en espacios 
a cielo abierto; en esta oportunidad 
proponemos esto y esperamos que 
la comunidad se acerque”, recalcó.  

Vale destacar que entre otras acti-
vidades enmarcadas en este mes es-
pecial, días atrás se brindó un ciclo 
de charlas informativas sobre temas 
esenciales para la infancia, coordi-
nado por Victoria Bermúdez Fu-
mazoni (Técnica Superior en Niñez, 
Adolescencia y Familia). Así disertó 

PARA TODA LA COMUNIDAD

Este viernes por la tarde.

Como cierre de diversas actividades enmarcadas 
en el Mes de las Infancias; el MSC invita a la gran 
celebración que tendrá lugar en su sede.

Fiesta en el Movimiento 
Solidario Constitución 

Encuentro deportivo 
y solidario
El Movimiento Solidario Consti-
tución (MSC), la Escuela de Ár-
bitros Sergio Pezzotta, los vecinos 
del barrio Prefectura y la Filial 
“Aldo Pedro Poy” de Rosario 
Central organizaron una jornada 
deportiva y solidaria; en la cual 
los chicos del equipo de fútbol 
infantil de Prefectura pudieron 
disfrutar de un encuentro en la 

cancha de la Comisión Vecinal del 
barrio Parque Sur. En la oportu-
nidad, la Filial de Rosario Central 
en Villa Constitución anunció que 
los chicos podrán ir al Gigante de 
Arroyito para ver un partido de 
Primera División. Desde la organi-
zación agradecieron a Iris Aguilar 
y la comisión vecinal por el espacio 
y el apoyo incondicional.

EN BARRIO PARQUE SUR

el Lic. en Nutrición Nicolás Appo-
lonia, sobre alimentación saludable 
para los más pequeños; y también la 
Lic. Stefanía Sánchez quien brindó 
una guía sobre crianza respetuosa 
y prácticas alejadas de la violencia. 
“Fue muy positivo y la intención es 
que continúe. La próxima charla, 
con fecha a confirmar, tratará sobre 
la ansiedad”, anticipó Becerra y rei-
teró la invitación para este viernes. 
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RESALTARON EL ACOMPAÑAMIENTO DE LA COMUNIDAD

Desde el Hospital agradecieron la incasable co-
laboración y anticiparon que será destinado a la 
oficina del programa Remediar que funciona en 
las instalaciones del CIC.

La Cooperadora del SAMCo 
donó un aire acondicionado 

Se adquirió con los fondos de los bonos contribución.

El Dr. Juan José Mendoza, recibió en 
nombre del Hospital una nueva do-
nación por parte de la Cooperadora 
del SAMCo. En el efector de salud 
se hicieron presentes Héctor Ibarra, 
Marta Fernández y Bibiana Gonzá-
lez para llevar a cabo la entrega de 
un aire acondicionado, además de 
ajuares tejidos por un grupo de co-
laboradoras. 

“Volvemos a tener el buen aporte 
de la Cooperadora, en este caso con 
un nuevo aire acondicionado, que 

irá destinado al CIC, exclusivamen-
te para el sector del programa Re-
mediar que nos ha pedido para po-
der seguir proveyendo, utilizando y 
distribuyendo los medicamentos de 
buena manera deben tener un am-
biente exclusivo de medicamentos 
para el aguardo y distribución con 
condiciones de refrigeración. Ante 
esto, este aire servirá para este fin. 
Es decir tener la medicación res-
guardada a temperatura ideal para 
que pueda ser utilizada después por 

Fernández, Ibarra, González, García y Mendoza.

Luego de las declaraciones del Gobierno de Santa Fe sobre el cobro del 
plus a pacientes de IAPOS; los profesionales explicaron que los aranceles 
actuales están muy por debajo de los porcentajes de inflación y en la ma-
yoría de los casos no llegan a cubrir las necesidades básicas.

Asociaciones Médicas señalan 
una delicada situación económica 

Del sur de Santa Fe.

La Asociación Médica Del Depar-
tamento Belgrano; Asociación Civil 
Médicos Del Departamento Caseros; 
Asociación Médica Departamento 
Constitución; y CE.ME.CA. (Depar-
tamento Iriondo), brindaron un co-
municado de prensa en donde hacen 
público los pormenores de la situación 
económica actual que atraviesa el sec-
tor y responden a los últimos dichos 
del ministro provincial Pablo Olivares 

con respecto al cobro de un plus a pa-
cientes de la obra social IAPOS. 

“Bregamos para que se mantenga 
intacta la relación médico paciente, 
por lo que creemos necesario aclarar 
la situación planteada desde el punto 
de vista profesional luego de las des-
afortunadas declaraciones realizada 
por el ministro de Economía CPN 
Pablo Olivares las cuales no compar-
timos por no coincidir con la realidad 

que vivimos, provocando un profun-
do dolor por el destrato y la desvalo-
rización de nuestro trabajo”, comien-
za el escrito que lleva la firma de las 
asociaciones arriba nombradas.

“En los últimos años a pesar de 
estar pagándose a profesionales e 
instituciones con aranceles muy por 
debajo del promedio y más aún por 
debajo del aumento inflacionario 
brutal que experimentamos y en 

forma atrasada con respecto a la fe-
cha de prestación, la mayoría de los 
meses tuvimos quebranto de cartera; 
este quebranto se produce porque 
no alcanza la cartera fija (monto 
mensual que fija y envía el IAPOS 
para pagar todas las prestaciones 
brindadas a los afiliados durante el 
mes). Al no alcanzar el dinero para 
pagar el 100% de las prestaciones se 
realiza un prorrateo del cual surge el 
porcentaje que cobran profesionales 
e instituciones sanatoriales”, expli-
caron ejemplificando con números. 
Cuando se realizó el anuncio del 
pago de la consulta a 14 mil pesos, 
los médicos cobraban 6.200. “Como 
se podrá observar estamos muy lejos 
del honorario digno que fija el Cole-
gio de Médicos de la Segunda Cir-
cunscripción”, que a su vez fija desde 
el 14 de agosto la cifra de 18.900 pe-
sos para la consulta sin especialidad 
y de 22.100 para la consulta con es-
pecialidad. 

“Estamos altamente preocupa-
dos por el sustento económico del 
médico en sus necesidades de man-
tenimiento básico familiar y en la 
inviabilidad del sostén económico de 
consultorios y centros e instituciones 
sanatoriales con los costos actuales”, 
recalcaron.

Ante esto, explicaron que cuando 
desde el Gobierno provincial men-
cionan el cobro de un plus, “se po-
dría hablar del mismo cuando se co-
bra por arriba de un honorario digno 
en consulta y práctica”. 

“Nuestra intención es dialoguista 
y queremos llegar a un acuerdo sobre 
bases ciertas y compromisos que se 
efectivicen a corto plazo. Esto se tra-
duce que cuando el IAPOS publica 
la grilla de aranceles ese aumento se 
traslade en igual porcentaje a la car-
tera fija y se efectivice a corto plazo, 
no como esta última vez que demoró 
cinco meses en llegar el dinero”, sos-
tuvieron. 

los pacientes sin ningún tipo de con-
secuencias o de alteración teniendo 
en cuenta que se aproxima la época 

de mucho calor”, explicó Mendoza. 
Además de agradecer la continua 

colaboración recalcó que “siempre 

tenemos un extra de las tejedoras 
que tiene la cooperadora, así que 
también nos trajeron cosas para el 
servicio de pediatría, algo que siem-
pre es muy bienvenido”. 

Al ser consultado sobre las prin-
cipales necesidades del efector de 
salud, Mendoza explicó que siempre 
están faltando cosas, “pero la Coo-
peradora siempre está presente, nos 
consulta, tratamos transmitirle lo 
que necesitamos y ellos en cuanto 
a los recursos que tienen acceden a 
comprar. Ellos siempre apuntan a lo 
que nosotros le pedimos, así que la 
tarea que realizan es muy valorable 
como así también su capacidad de 
decisión en las compras”. 

A su turno Héctor Ibarra recalcó 
que pese a la situación económica la 
Cooperadora continúa haciendo su 
mayor esfuerzo para seguir brindán-
dole lo que el hospital necesita. “Es-
tamos felices de seguir haciéndolo. 
Agradecemos a todos, a los compra-
dores de los bonos, a los vecinos, a 
las instituciones, a las empresas por-
que es la posibilidad que nos dan a 
nosotros de seguir colaborando con 
el hospital”. 
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Interés General 

Jornada en Prefectura
Alejandro Cerrudo, jefe de Pre-
fectura Naval Villa Constitución, 
agradeció al Hospital de Villa 
Constitución que llevó a cabo 
una jornada de vacunación en la 
dependencia local. En la oportu-
nidad se colocó la vacuna contra 
la Fiebre Hemorrágica Argentina 
(FHA), “a futuro piensan volver 
para completar las vacunas que 

estén faltando del calendario nacio-
nal, así que sumamente agradecidos 
con el directorio del hospital y todo 
el personal”, sostuvo. Cerrudo anti-
cipó que la intención es que este tipo 
de actividades se mantengan en el 
tiempo. “Antes de esta jornada man-
tuvimos un encuentro para ya em-
pezar a diagramar las visitas del año 
próximo a partir de abril”, recalcó.

VACUNACIÓN
SERÁ ESTE FIN DE SEMANA

Desde el Ministerio de Sa-
lud y el Hospital local ins-
tan a recibir la dosis con-
tra la Fiebre Hemorrágica 
Argentina a quienes rea-
licen la caminata hasta la 
Virgen de San Nicolás.

Vacunación contra la 
FHA para peregrinos 

Zona endémica.

Martín Deschi, referente de Inmuni-
zaciones del Ministerio de Salud de 
Santa Fe estuvo presente en nuestra 
ciudad la semana pasada en el marco 
de un nuevo operativo de vacunación 
organizado por el Municipio y el Hos-
pital local. En la oportunidad resaltó la 
importancia que los vecinos completen 
el calendario de vacunación “para cada 
etapa de la vida hay una vacuna y todas 
están disponibles en el hospital, en los 
centros de salud y en Villa Constitu-
ción también en estos operativos que 
son realmente muy buenos e impor-
tantes para acercar la salud a la gente”. 

En ese sentido, hizo un llamado 

a todos aquellos que participen este 
fin de semana de la 25º peregrinación 
Rosario – San Nicolás para que se colo-
quen la vacuna contra la Fiebre Hemo-
rrágica Argentina (FHA). “Pedimos a 
los peregrinos que se vacunen porque 
estamos en una zona endémica. La idea 
es invitar a aquellos que vayan a acom-
pañar a la virgen, que vayan a peregri-
nar, que tengan también la conciencia 

que transitarán por una zona endémi-
ca. Es fundamental la vacuna porque 
transitarán por un lugar de riesgo y es 
necesario que puedan tener esta vacu-
na aplicada”, recalcó. Vale destacar que 
es una única dosis para personas entre 
15 y 65 años de edad. Deben acercarse 
con DNI y en caso de contar, carnet de 
vacunación al Hospital, centros de sa-
lud o CMI “6 de Diciembre”. 

Rondan, Antonello, Deschi.
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ENTRADAS A LA VENTA

Con artistas locales. 

Gran expectativa ha generado la noticia de po-
der disfrutar en Villa Constitución de este espec-
táculo de primer nivel. Serán en total 12 funcio-
nes y el gran estreno llegará este viernes.

“Servian, el Circo” desembarca 
por primera vez en nuestra ciudad

Desde este viernes la imponente 
carpa de Servian, el Circo abrirá al 
público de Villa Constitución y la 
región para presentar su más recien-
te espectáculo. La familia circense 
argentina arriba por primera vez a 
Villa Constitución y las expectativas 
para ser parte de esta experiencia va 
en crecimiento. 

Martín Lugones dialogó con 
nuestro grupo de medios y se mos-
tró totalmente emocionado por es-
tar presente aquí. “Es la primera vez 
que estamos en esta ciudad y esta-
mos muy emocionados por cono-
cer al público de Villa Constitución. 
Muchas personas habían visto el 
show en Rosario y decidimos hacer 
estas funciones acá porque creemos 

que el espacio es maravilloso”, recal-
có. En total serán 12 funciones, el es-
treno se dará este viernes a las 20.30 
y la mega carpa está ubicada en So-
lano Rubios y Perrissol, en cercanías 
al predio de anfiteatro de la UOM. 

“Es un show para toda la familia, 
dura dos horas y tiene todos los ac-
tos tradicionales de un circo como 
el globo de la muerte, trapecios, 
payasos; pero la característica prin-
cipal es que fusiona lo circense con 
lo teatral y lo coreográfico, la familia 
se va a encontrar con un show com-
pletamente diferente”, prosiguió Lu-
gones explicando que las temáticas 
de sus espectáculos van variando y 
en este caso habla sobre el cuidado 
del medioambiente. “Con sonido, 

Ya está todo listo para el gran debut de este viernes. 

Cultura

iluminación de última tecnología, 
vestuarios, una compañía que tiene 
muchos años de trayectoria; la fa-
milia podrá disfrutar de un show de 
primer nivel, gran calidad y de artis-
tas muy destacados”, recalcó.

En la carpa entran 1800 personas 
con un montaje monumental y las 

entradas (a partir de los 5 mil pesos) 
pueden adquirirse en Ticketek o en 
boletería. Serán dos semanas en 
Villa Constitución, la presentación 
será el viernes a las 20.30 horas. Du-
rante el fin de semana habrá doble 
función. 

Un dato importante que agregó 

Lugones es que las funciones conta-
rán con artistas locales. “En cada lo-
calidad que visitamos hacemos una 
audición para buscar nuevos talen-
tos, en este caso quedaron seleccio-
nados cuatro bailarines y bailarinas 
que vivirán su propia experiencia 
dentro de Servian”, finalizó. 
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BARRIO PARQUE SUR

La presidenta vecinal repasó el presente del vecindario en materia de se-
guridad y volvió a reiterar a los vecinos que es necesario que llamen al 911 
y denuncien para poder contar con más patrullaje en la zona.

Resaltan la necesidad 
de radicar denuncias 

Comisión Vecinal.

“El tema de la inseguridad en el ba-
rrio es por temporadas, por ahí se 
calma y por otros momentos arran-
ca con todo otra vez. Ahora estamos 
tranquilos, pero sufrimos en su mo-
mento varios hechos delictivos que 
al vecindario lo alertó muchísimo”, 
comentó la presidenta vecinal de Par-
que Sur, Iris Aguilar, al ser consultada 
sobre la actualidad en materia de se-
guridad. 

Luego de varios meses compli-

que el vecino pueda tener el patrulla-
je de la Policía, más que nada durante 
la noche que es cuando más peligro-
so está todo”, enfatizó Aguilar. 

cados con hechos ilícitos que hasta 
el momento eran ajenos al barrio, 
Aguilar comentó: “Pusimos manos 
a la obra, tuvimos reuniones, de he-
cho estamos pensando ir un poco 
más lejos de Villa Constitución para 
pedir ayuda con la seguridad; siem-
pre se está trabajando con este tema. 
La gente tiene que saber que como 
Comisión nunca descansamos con 
el tema seguridad. Buscamos que el 
vecino pueda dormir tranquilo”.

A su vez recordó que todas las 
situaciones que fueron sucediéndo-
se, eran nuevas para los vecinos y 
también para ella. “Este siempre fue 
un barrio tranquilo y pasamos situa-
ciones que nunca había vivido”, se 

lamentó.
Ante esto, reiteró como en otras 

entrevistas la importancia de que el 
vecino se comprometa para así lo-
grar estar presentes en las estadísticas 
y por ende que los patrullajes sean 
mayores. “Las autoridades nos recal-
caron muchísimo que llamemos al 
911, que nos tomemos el tiempo de 
ir a hacer la denuncia. Porque como 
dicen, cuantos más llamados al 911 
se registren, cuantas más denuncias 
se hagan en un barrio, habrá más 
control. Si no figura ningún llamado, 
ninguna denuncia, lógicamente to-
man como que el barrio está tranqui-
lo y no lo van a patrullar. 

Eso es importante recalcarlo para 

Policiales

Peyrano.

Condena 
El viernes 30 de agosto en los Tri-
bunales Provinciales de Villa Cons-
titución el Tribunal a cargo del 
debate integrado por los Jueces de 
Primera Instancia Dres. Marisol 
Usandizaga, Darío Pangrazi y Gri-
sela Strólogo condenaron a un su-
jeto de 33 años, a la pena de 10 años 
de prisión efectiva por los delitos de 
abuso sexual con acceso carnal y le-
siones leves dolosas calificadas por 
la relación de pareja en concurso 
real. La Fiscal Dra. Analía Sara-
valli atribuyó el hecho ocurrido el 
22 de octubre de 2022 a las 11.15 
horas aproximadamente en su do-
micilio de la localidad de Peyrano, 
cuando abusó sexualmente de su 
pareja. Para ello golpeó a la víctima 
para luego abusar sexualmente de 
la misma y posteriormente seguir 
ocasionándole lesiones en su cuer-
po. Luego la víctima se retiró de la 
vivienda. Por su parte se le achaca 
en misma fecha hacia las 9 horas 
haber golpeado a la víctima cau-
sándole lesiones en su boca. Los de-
más datos en relación a como ocu-
rrieron los hechos y la identidad de 
la víctima, se mantienen en reserva 
para salvaguardar la integridad de 
la misma.

JUICIO

Iris Aguilar.

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 
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ALLANAMIENTO EN BARRIO UNIÓN

El hombre ya había sido condenado a prisión, pero apeló el fallo judicial y 
se encontraba en libertad. Había abusado sexualmente de una menor que 
se quitó la vida. Volvió a ser denunciado por otro caso de abuso perpetra-
do años atrás y fue detenido el martes.

La víctima relató lo sucedido durante la madrugada del viernes pasado, 
cuando por un balcón entraron a su departamento. “Lo que más miedo da 
es la impunidad con la que se maneja esta gente”, se lamentó. Todo quedó 
registrado en las cámaras de seguridad.

Detenido luego de una nueva 
denuncia por abuso sexual 

Ingresaron a robar mientras 
dormía y se llevaron su auto 

Fue sentenciado en febrero pero estaba en libertad.

Además de dinero en efectivo.

La semana pasada se conocía la 
noticia sobre el suicidio de una 
joven de nuestra ciudad que temía 
por nunca encontrar justicia luego 
de ser abusada sexualmente por 
un familiar. La historia conmocio-
nó a la ciudad y hubo una marcha 
reclamando por el encarcelamien-
to de este sujeto.

Todo comenzó en diciembre 
de 2021, cuando Luciano Blanco 
fue detenido luego de una de-
nuncia por abuso sexual perpe-

Ignacio Armua, es un vecino que 
vive junto a su familia en un de-
partamento de un edificio ubica-
do en Moreno y Córdoba de nues-
tra ciudad. La semana pasada fue 
víctima de un robo en su domici-
lio mientras dormía. Ingresando 
por el balcón, un sujeto sustrajo 
dinero en efectivo, las llaves de su 
departamento y las de su vehículo, 
para luego llevárselo del garaje en 
donde estaba estacionado. Todo 
quedó registrado por las cámaras 
de seguridad. 

“El viernes por la mañana 
cuando me despierto me encuen-
tro con la ventana balcón de mi 
departamento abierta y con la 
mochila desparramada. Ahí noté 
que me faltaba dinero, la llave del 
departamento y la de mi auto”, co-
menzó el relato.

Acto seguido procedió a rea-
lizar la denuncia en la Policía, “y 
cuando vimos las cámaras descu-
brimos que fue entre las 3 y las 4 
de la mañana cuando ingresó esta 
persona, sustrajo estas cosas, bajó 

por el mismo balcón por donde 
había entrado y empezó a revisar 
con la llave toda la cuadra a ver 
qué auto abría. Como notó que no 
abría ninguno, se acercó al garaje, 
escuchó la alarma de mi auto. Al 
tener la llave de mi departamen-
to ingresó por el hall del edificio 
y fue hasta ahí. Estuvo como 20 
minutos para destrabar el motor 
eléctrico del portón, lo logró abrir 
y se fue en mi auto”, prosiguió. 

Armua explicó que más allá 
de lo material, “lo que me genera 
impotencia es que ingresaron a mi 
domicilio y yo estaba durmiendo 
adentro. Estaba con mi señora y 
mi nene de un año. Eso es lo que 
da más miedo por la impunidad 
con la que se maneja esta gente”.

Al ser consultado sobre si es 
común este tipo de robos en la 
zona, explicó que vive en el edi-
ficio hace poco más de un año y 
tiene conocimiento que la familia 
que lo habitaba antes también fue 
víctima de un robo con similares 
características de ingreso. 

Policiales

Ignacio Armua relató lo sucedido en la 
madrugada del viernes pasado.

Moto robada
El domingo al mediodía 
personal del Comando Ra-
dioeléctrico de la Unidad Re-
gional VI de Policía logró re-
cuperar una motocicleta que 
había sido robada en la loca-
lidad de San Nicolás. Fuentes 
policiales informaron que los 
efectivos procedieron a iden-
tificar a dos hombres en la in-

tersección de San Juan y Dorre-
go, quienes se movilizaban en 
una motocicleta Honda Wave 
color rojo. Al corroborar los 
guarismos se verificó que tenía 
pedido de secuestro por robo. 
Si bien ninguno de los sujetos 
tenía antecedentes, quien con-
ducía la moto fue imputado por 
el hecho. 

COMANDO RADIOELÉCTRICO

un allanamiento en barrio Unión 
llevado adelante por personal de 
la Unidad Regional VI por orden 
de la Fiscalía.

Después del suicidio de la me-
nor, donde dejó una carta en la 
que pidió a sus familiares que ha-
gan justicia por ella, su pariente 
hizo una presentación judicial en 
la que relató haber sido atacada 
por el mismo sujeto. 

Mientras se espera por la au-
diencia en los tribunales loca-
les donde será imputado por el 
nuevo caso de abuso, al cierre de 
nuestra edición se analizaba el fa-
llo de primera instancia en don-
de el juez resolvía si ratificaba o 
rectificaba la condena y la medi-
da cautelar por el primer hecho 
denunciado. El allanamiento lo llegó a cabo personal de la URVI por orden de la Fiscalía.

Al cierre de nuestra edi-
ción se aguardaba por la 
audiencia y resolución del 
juez sobre la primera de-
nuncia y sentencia.

trado hacia una menor de edad 
que a su vez era una familiar. Fue 
juzgado y condenado a prisión, 
pero apeló el fallo judicial y se 
encontraba en libertad a la espera 
de la resolución de la Cámara de 
Apelaciones.

En febrero de este año se dictó 
la condena de 7 años y 6 meses de 
prisión pero, sin sentencia firme, 
seguía en libertad. La menor de 
16 años, se quitó la vida al con-
siderar que no había obtenido 
justicia según lo señalado por los 
familiares tras leer una carta que 
les dejó. 

Ahora volvió a ser detenido, 
porque una familiar de la vícti-
ma lo denunció por un ataque 
sexual ocurrido años atrás. El 
arresto tuvo lugar este martes en 

En un hecho similar, una joven 
denunció en la noche del domin-
go (minutos antes de las 21 horas), 
que cuando se dirigía a encender 
la luz del comedor de su casa en-
contró a un sujeto quien mediante 
amenazas verbales le sustrajo una 
notebook, cien mil pesos en efec-
tivo y una cadena de plata. Esto 
ocurrió en calle Alberdi al 400.
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Desde la semana pasada ya no es necesario 
concurrir de manera presencial para ninguna 
etapa del trámite.

Las licencias ya se renuevan online
San Nicolás.

La Municipalidad de San Ni-
colás implementó un nuevo 
sistema que permite realizar 
la renovación de la licencia de 
conducir de manera completa-
mente digital. Se realiza a través 

CON EL GOBIERNO DE SANTA FE

Uno de ellos servirá para modernizar el edificio 
de la comisaría, y el otro para la colocación de 
alumbrado LED.

Theobald firmó dos importantes 
convenios en materia seguridad 

Por más de 30 millones de pesos.

“En materia de seguridad ve-
nimos bien, tenemos 17 cámaras 
funcionando. Un domo que abarca 
una buena parte, estamos monito-
reando también de noche que eso 

nos ayudó mucho. De todos mo-
dos nunca hay que relajarse con el 
tema de la seguridad, porque po-
demos hoy estar bien pero siempre 
algo puede pasar”, recalcó Corti 

y cerró: “Lo principal siempre es 
dejarle un mensaje claro a los ve-
cinos, que sepan que nos tenemos 
que cuidar entre todos porque eso 
es lo principal”.

En el marco de la visita del minis-
tro de Seguridad, Pablo Coccocio-
ni a la Unidad Regional VI de Po-
licía con asiento en nuestra ciudad; 
además de hacer entrega de siete 
patrulleros, las autoridades firma-
ron con comunas e instituciones 
diversos convenios enmarcados en 
los programas provinciales Incluir 
y Vínculos.

Una de las comunas beneficia-
das fue Theobald con dos rúbricas 
por más de 30 millones de pesos. 

Por un lado se llevó a cabo la 
firma del convenio para la mo-
dernización del edificio de la Co-
misaría del pueblo por un monto 
de más 28.481.219 pesos que será 
utilizado para el mejoramiento del 
destacamento policial que no se 
encuentra en óptimas condiciones 
y que es de suma importancia para 
la localidad. “Apenas asumí lo pri-
mero que presenté fue ese proyecto 
porque no estaba en condiciones la 

Comisaría. Ahora se pudo hablar 
y logramos poder firmar el con-
venio. Ese dinero se utilizará para 
la remodelación de baños, se agre-
garán dos o tres salas, planeamos 
hacer algo lindo, y ahora queda 
darle forma al proyecto para que 
realmente quede bien y que la pla-
ta nos alcance que es lo principal”, 
resumió el presidente comunal Ja-
vier Corti. 

También se rubricó el con-
venio de adhesión al programa 
Vínculos, que tiene como fin im-
plementar políticas de prevención 
en seguridad en gobiernos locales 
en materia de delito y violencia, 
atendiendo la necesidad de forta-
lecer dichas políticas y generando 
entornos más seguros en las loca-
lidades. En este caso es por una 
suma de 5 millones de pesos que 
será destinada a la compra de luces 
LED para alumbrado público en 
diversos sectores de la localidad. 

Javier Corti brindó detalles de los convenios firmados.

Regionales

Pavón Arriba.

Gestionado por la Co-
muna y la ADECON.

Entrega 
de crédito

La Agencia de Desarrollo del 
Departamento Constitución 
(ADECON) continúa con la en-
trega de créditos hortícolas. En 
este caso destinado a un proyec-
to que fue gestionado por la Co-
muna de Pavón Arriba a través 
de la asociación civil.

El monto otorgado, en esta 
oportunidad, es de 14.958.333,33 
pesos y será destinado a la cons-
trucción de un invernadero don-
de el beneficiario producirá Gír-
golas, una variedad de hongo. 

El acto se desarrolló en la sede 
comunal de Pavón Arriba y par-
ticiparon el titular de la agencia 
Juan Carlos Muriel, el gerente 
Martin Michel y el presidente co-
munal Walter Bastianelli, quien 
se encontraba acompañado por 
Juan Carlos Di Marco y Cristian 
Rojas. “Seguimos trabajando en 
el fortalecimiento del desarrollo 
productivo de toda la región”, se-
ñalaron desde la ADECON. 

Para conocer las últimas no-
vedades de la Agencia se puede 
visitar sus redes sociales oficia-
les Facebook e Instagram (@
info.adecon).

ron su trámite, incrementando la 
demanda con respecto al trámite 
presencial que estuvo vigente hasta 
el momento.

Desde el Municipio aseguraron 
que “esta es una herramienta más 
que le damos a los vecinos para 
que puedan realizar el trámite des-
de donde quieran y en el momento 
que tengan disponible. Queremos 
que los nicoleños utilicen su tiem-
po para hacer lo que quieran y que 

no tengan que dedicar horas a ha-
cer un trámite sencillo”.

El trámite digital es sólo para 
la renovación de la licencia y, para 
hacerlo, deben enviar la palabra 
“Licencia” al 3364284703 y seguir 
los pasos indicados. Al momento 
de iniciar el trámite, deben contar 
con el número de CUIT, el DNI, 
un certificado médico que indique 
que está apto para conducir y abo-
nar las boletas correspondientes.

de WhatsApp y ya no es necesario 
concurrir a la dependencia muni-
cipal en ninguna etapa del trámite.

El nuevo servicio se puso en 
marcha la semana pasada, durante 
la cual más de 600 personas inicia-
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La Comuna iniciará una capacitación integral 
destinada a artistas independientes de la región.

El encuentro contará con la presencia de diez escue-
las que se darán cita el próximo 27 de septiembre. 

Comunicación digital de proyectos musicales

Lanzaron la 1ª Olimpiada Sanmartiniana

General Lagos.

Ceremonia Oficial.

Los días 11, 18 y 25 de septiem-
bre la Comuna de General Lagos 
llevará a cabo la capacitación di-
gital de proyectos musicales, una 

propuesta única para los artistas 
independientes de la región. “Sa-
bemos del talento que nos rodea 
y queremos ayudar a destacarlo. 

El Municipio de Arroyo Seco, la 
Escuela Fiscal N° 73 “Dr. Adolfo 
Alsina” y la Coordinación General 
de Filiales del Instituto Sanmar-
tiniano del Perú en la Argentina, 

realizaron la ceremonia oficial de 
lanzamiento de la 1ª Olimpiada 
Pedagógica y Cultural Sanmarti-
niana Arroyo Seco 2024. 

El acto tuvo lugar en el com-

Arroyo Seco y la región
EN CONFERENCIA DE PRENSA

El presidente comunal anunció la finalización de 
los trámites provinciales y anticipó los próximos 
pasos a seguir para el futuro predio que se lleva 
adelante entre una articulación público-privada.

“Fighiera tendrá el parque logístico 
e industrial más grande de la región”

Rodolfo Stangoni.

En conferencia de prensa, el presi-
dente comunal Rodolfo Stangoni 
anunció la aprobación del Impacto 
Ambiental para el Parque Indus-
trial en Fighiera, paso sumamente 
importante en materia de trámites 
provinciales para darle vida a lo que 
anticipó será “el parque logístico e 
industrial más grande de la región”. 

“Esto es algo en lo que estamos 
trabajando desde hace mucho tiem-
po, allá por el año 2017 empezamos 
a trabajar con la ECOM en el plan 
Fighiera 2030. En ese marco esta 
es una noticia de muchos años de 
esfuerzo y dedicación, de perseguir 
un gran sueño”, sostuvo notable-
mente emocionado y agregó: “Esta-
mos orgullosos del privado que en 
el año 2017 tomó la decisión de pa-
sar sus tierras de zona rural a área 
industrial. Hay que valorar mucho 
esto porque nos dio grandes opor-
tunidades”.

En ese contexto resaltó que esto 
se trata de una articulación públi-
co-privada y valoró el poder tra-
bajar de esta manera pensando en 
el crecimiento y en el desarrollo de 

Acompañado por los desarrolladores, Stangoni explicó los alcances del proyecto.

lamente estamos hablando de las 
generaciones futuras, sino de la 
generación presente. De la posibi-
lidad que empresarios inviertan en 
este parque logístico e industrial. 
Todo vamos a ver un Fighiera dife-
rente como venimos soñando hace 
tanto tiempo. Esto cambiará sin 
dudas también a los departamentos 
Rosario y Constitución”, prosiguió 
Stangoni y pidió a los vecinos “que 
crean en personas honestas, en per-
sonas que quieren un bien para la 

comunidad, que quiere transformar 
a toda la región”. 

El desarrollador industrial Da-
rio Parlacino repasó los primeros 
pasos del proyecto y agradeció a la 
gestión comunal por haber recibi-
do desde un primer momento esta 
propuesta. “Somos un equipo de 
trabajo muy grande que transita-
mos un camino muy largo porque 
hacer las cosas bien lleva su tiempo, 
pero cumplir primero con la parte 
administrativa era lo correcto ante 

un proyecto tan serio como este. 
Las empresas encontrarán un lugar 
apto, protegido, adecuado y serio”, 
recalcó.

“Nosotros queremos hacer las 
cosas bien para tener un parque 
apto para cualquier empresa de 
cualquier magnitud que quiera 
erradicarse”, continuó mostrándo-
se optimista por el futuro cercano: 
“Estoy convencido que este desa-
rrollo en poco tiempo generará 
grandes cosas para Fighiera”.

Por 
Stella Gasparri

Fighiera y de toda la región. “En 
tiempos en donde el país no anda 
bien, donde quizás lo micro, lo ma-
cro político, económico y social está 
complicado; hay un dirigente, un 
presidente comunal, funcionarios, 
privados que pensaron y confia-
ron. Esto refleja lo importante que 
es la inversión privada con el Esta-
do público.  Es un combo perfecto 
que hemos realizado y hoy cuando 
muchos se jactan de hablar de la 
pobreza, del porcentaje de desocu-
pación, hay dirigentes en el sur de 
la provincia en el departamento 
Rosario que apuesta a la inversión 
privada, a la inclusión de mano de 
obra, al conocimiento y que apuesta 
al crecimiento. No solamente de la 
localidad de Fighiera sino de toda la 
región”, sostuvo. 

El mismo estará ubicado en el 
km. 257.6 (del puente ciego al arro-
yo Pavón), sobre la autopista Ro-
sario-Buenos Aires; cuenta con 4.6 
kilómetros de frente; serán aproxi-
madamente 64 hectáreas logísticas 
y de servicio, y 145 ha. industriales. 

En cuanto a los pasos a seguir, 
anticipó que deberán tramitar con 
Vialidad Nacional la realización de 
la obra de ingreso y egreso al par-
que. 

“Es algo novedoso y que viene 
para quedarse y trascender. No so-

Por eso, creamos una capacita-
ción pensada para brindarte he-
rramientas prácticas y experien-
cias valiosas que potencien tu 
visibilidad, mejoren la calidad de 
tu trabajo y abran nuevas opor-
tunidades laborales”, expresaron 
desde la organización.

La actividad será con cupos 

limitados y totalmente gratuita, 
para participar se compartió un 
link de inscripción en las redes 
sociales de la Comuna. 

Serán tres encuentros en el 
Centro Cultural “José Hernán-
dez” de 19 a 21 horas; en donde 
se abordarán las siguientes temá-
ticas: Introducción al marketing 

digital y desarrollo del plan de 
trabajo (encuentro 1). Recepción 
y análisis de ideas de los asisten-
tes; trabajo colaborativo en su 
desarrollo (encuentro 2). Taller 
práctico sobre el uso del celular 
para la creación de contenido y 
sesión de fotos profesional (en-
cuentro 3). 

plejo integral “Los Tiburones” y 
participaron autoridades del Mi-
nisterio de Educación de Santa 
Fe, encabezadas por la secretaria 
de Gestión Territorial Daiana Ga-
llo Ambrosis; el senador Germán 
Giacomino; representantes del 
Consulado del Perú en Rosario; 
el Coordinador Nacional de Fi-

liales del Instituto Sanmartiniano 
del Perú y presidente de la Filial 
Santa Fe, Miguel Ángel Brusasca; 
referentes de la Asociación Cultu-
ral Sanmartiniana de San Lorenzo, 
artífices de la Asociación Cultural 
Sanmartiniana “Pago de los Arro-
yos” de San Nicolás; autoridades 
locales, regionales, fuerzas vivas, 

directivos y alumnos de la escuela 
anfitriona y de las que participarán 
en el certamen.

En el evento hubo actividades 
de protocolo, expresiones artísti-
cas de alumnos y alumnas de la Es-
cuela Fiscal N° 73, discursos alusi-
vos, y entrega de reconocimientos 
y material de estudio para el cer-
tamen que se desarrollará el 27 de 
septiembre en la localidad, y que 
reunirá a más de diez escuelas pri-
marias de Arroyo Seco y la región.
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Renata Ghilloti y Gustavo Puccini.

Con la presencia de más de 200 compradores de 40 países, casi mil empre-
sas argentinas y 32 embajadores.

Santa Fe Business Forum
Finaliza hoy.

Con el objetivo de promover el inter-
cambio comercial y las inversiones 
internacionales, el Gobierno de la 
provincia de Santa Fe lleva a cabo el 
Santa Fe Business Forum. La activi-

dad se realiza desde este martes y has-
ta hoy jueves en Rosario y participan 
representantes de mil empresas, en su 
mayoría de la provincia y de la región, 
más de 200 compradores y más de 30 

embajadores. Cuenta con una ronda 
de negocios internacionales, un Foro 
de Promoción de inversiones y un 
auditorio destinado a presentaciones, 
capacitaciones y formación. 

CONVOCATORIA DEL GOBIERNO NACIONAL

Así lo manifestó el ministro de Desarrollo Pro-
ductivo de Santa Fe, en el marco de la Mesa de 
Diálogo para el Desarrollo de la Hidrovía que se 
realizó en Buenos Aires.

“Que la licitación sea el punto de partida 
para un desarrollo federal productivo”

Gustavo Puccini.

Convocados por el Gobierno Na-
cional a través de la Subsecretaria 
de Puertos y Vías Navegables, el 
ministro de Desarrollo Producti-
vo Gustavo Puccini, la secretaría 
de Transporte, Renata Ghilloti y el 
subsecretario de Relaciones Insti-
tucionales, Juan Rodil, participaron 
de la tercera reunión de la Mesa 
de Diálogo para el Desarrollo de la 
Hidrovía. Frente a funcionarios de 
Nación y de las provincias de For-
mosa, Chaco, Córdoba y Entre Ríos, 
Puccini destacó la importancia de la 
Mesa de Diálogo y planteó las bases 
para un nuevo diseño de la con-
cesión del sistema de navegación 
troncal de la hidrovía. 

“Con el gobernador Maximiliano 
Pullaro entendemos que Santa Fe 
debe ser un actor principal y pre-
ponderante, considerando el rol de 
nuestro río en el marco de un desa-
rrollo de nuestro territorio, de todos 
nuestros puertos y de nuestras locali-

dades desde Villa Constitución hasta 
Villa Ocampo”, señaló el ministro. 

Puccini enumeró cinco pun-
tos centrales que se deben tener en 
cuenta, sumados al balizamiento, 
dragado y Peaje. “En primer térmi-
no, no podemos dejar de lado todo lo 
referido a seguridad. El narcotráfico 
es competencia de la Justicia Federal 
y las Fuerzas Federales; lo que nece-
sitamos como Provincia es una arti-
culación permanente. Establecer un 
dispositivo de monitoreo y control 
en el ámbito de la Hidrovía integra-
do por representantes de fuerzas na-
cionales y provinciales de seguridad 
y justicia”.

Por otro lado, planteó la necesi-
dad de “la valorización de los ser-
vicios derivados de la operatoria 
tradicional y de eventuales futuros 
emprendimientos, por ejemplo, pla-
ya de transferencias de carga, man-
tenimientos de barcazas, repostaje 
de fuel, astilleros, y otros que puedan 

Durante estos días, además, los 
representantes de firmas del extran-
jero tienen la posibilidad de conocer 
empresas de la región. Para ello se 
conformaron distintos circuitos pro-
ductivos, que incluyen al sector de 
la carne, de lácteos y de maquinaria 
agrícola.

En ese marco, el ministro de De-
sarrollo Productivo, Gustavo Pucci-
ni, destacó que se trata de “un hecho 
histórico para la provincia y el país, 
porque en un sólo espacio participan 

200 compradores de distintas empre-
sas internacionales de casi 40 países 
distintos y ocho rubros que abarca 
casi la totalidad de nuestra matriz 
productiva. Entre ellos, la industria 
alimenticia, la maquinaria agrícola, 
autopartes, indumentaria y calzado, 
laboratorio y nutrición animal y la in-
dustria del mueble. Es una ronda de 
negocios internacional con casi mil 
empresas, el 80% son de la provincia 
de Santa Fe, desde las más grandes 
hasta pymes y emprendedores”.

“Santa Fe debe ir hacia una matriz energética lo más diversa posible”.

La presidenta de la Cámara de Diputadas y Diputados valoró la decisión del 
gobernador Pullaro de construir seis gasoductos troncales para abastecer 
“al interior de la provincia y a las industrias”.

“Santa Fe tiene una política 
energética para el futuro”

Clara García.

La presidenta de la Cámara de Dipu-
tadas y Diputados, Clara García, ce-
lebró el plan de gasificación presen-
tado por el gobernador Maximiliano 
Pullaro para la provincia de Santa 
Fe, que contempla la construcción 
de seis gasoductos troncales con una 
inversión de 196.000 millones de 
pesos. Las obras prevén el tendido 
de 610 km de red que llegarán a 45 
localidades, beneficiando a 120 mil 

habitantes y a 250 industrias santafe-
sinas. “Lo hacemos nosotros y lo ha-
cemos desde Santa Fe, que tiene una 
política energética para el desarrollo 
que viene”, afirmó García al reivin-
dicar “una inversión histórica” que 
se propone asegurar la provisión de 
gas “en las localidades del interior del 
interior de la provincia y a las indus-
trias que hoy pagan enormes costos 
por el gas envasado”. 

En un marco más amplio, García 
puso en valor una serie de decisio-
nes de política pública durante las 
distintas gestiones del Frente Pro-
gresista que transformaron la cues-
tión energética en una política de 
Estado, con beneficios reales para los 
santafesinos: “Un hito fundamental 
fue la sanción en 2016 de la ley que 
creó Enerfe (Santa Fe Gas y Energía 
Renovable)”, una sociedad anónima 

con participación mayoritaria del 
Estado provincial que, precisamente, 
será la encargada de operar y admi-
nistrar los futuros gasoductos. Ese 
mismo año el gobierno provincial 
licitó y adjudicó los estudios de inge-

niería y de impacto ambiental de los 
gasoductos, “que se van a construir 
en zonas con alta capacidad de agre-
gado de valor pero donde solo llega 
la inversión del Estado”, remarcó la 
legisladora.

surgir”.
En tercer término, destacó que 

es necesario contemplar el cuidado 
ambiental: “Se necesita un estudio 
de impacto completo, que considere 
tanto los impactos en el agua como 
sedimentos y los organismos vivien-
tes”.

Los últimos dos puntos plantea-
dos tienen que ver con lo actuado 

hasta el momento por las organi-
zaciones no gubernamentales y 
universidades: “Es preciso que en 
la licitación se consideren todos los 
estudios de antecedentes, efectua-
dos por organismos nacionales, por 
universidades y por los organismos 
provinciales competentes. También 
que todos estos organismos puedan 
participar de reuniones técnicas, 

como órganos de consulta privi-
legiados del sector público”; y la 
creación “de un órgano de control 
de la concesión de la vía navegable 
troncal del río Paraná, como ente 
independiente, con la participación 
de los distintos actores del sistema, 
donde las Provincias junto al Esta-
do Nacional sean parte y controlen 
al concesionario”.
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El Panza en lo más alto

FÚTBOL REGIONAL

Por el mal tiempo, la 5ª fecha arrancó el domingo y terminó el miércoles. Unión le ganó a Indepen-
diente y quedó como puntero. Riberas se repartió puntos con A.S.A.C, mientras que Talleres cayó 
en su visita a Empalme Central.  

Primera División. 

La 5ª fecha del torneo Clausura, de 
la Liga Regional del Sud, se disputó 
a cuenta gotas. Si bien estaba todo 
programado para que se juegue 
durante el fin de semana, las malas 
condiciones climáticas del viernes 
y sábado hicieron que se reprogra-
men algunos encuentros. 

La actividad recién pudo comen-
zar en la jornada del domingo con 
dos encuentros. 

En el estadio Américo Camille-
tti, Empalme Central oficializó de 
local y recibió a Porvenir Talleres.

El elenco dirigido por Damián 
Scheggia está consolidando su fun-
cionamiento en su andar por el tor-
neo y sumó una nueva victoria. 

El “Canalla” se impuso por 3 a 1 y 
se cierra el podio en la tabla de posi-
ciones con once unidades.

Por su parte, el “Monstruo” no 
logra afianzarse en el certamen y 
apenas sumó un triunfo y dos em-
pates, en las primeras 5 fechas. 

Por otra parte, otro de los duelos 
que se disputó fue el clásico del nor-
te. En la Fortaleza de Pueblo Esther, 
la Agrupación Deportiva Juventud 
Unida y Atlético Libertad se enfren-
taron en un nuevo derby. 

En un juego sumamente parejo y 
trabado, los elencos no lograron sa-
carse diferencias y repartieron pun-
tos al igualar en uno. 

Con este punto, tanto Juventud 
Unida como Libertad siguen sin 
poder ganar y ambos acumulan 3 
unidades, producto de 3 empates. 

En el inicio de la semana, el lu-
nes, se disputo el enfrentamiento 
entre Atlético Unión e Indepen-
diente. 

En el estadio Antonio Di Gia-

Unión recuperó la cima
Sub - 20.

LO QUE VIENE - FECHA 6

A.S.A.C. vs. San Lorenzo Estadio: A.S.A.C.

A. Empalme vs. Riberas Estadio: Atlético Empalme

A. Libertad vs. A. Talleres Estadio: Atlético Libertad

P. Talleres vs. J. Unida  Estadio: Porvenir Talleres

Independiente vs. E. Central Estadio: Atlético Pavón

C. Argentino vs. A. Unión Estadio: C. Argentino

La competencia en el torneo Clau-
sura de la divisional Sub – 20 no se 
detiene y, la 5ª fecha, arrojó a Atléti-
co Unión como único líder del cer-
tamen. 

Si bien la actividad estaba pro-
gramada para el fin de semana, las 
malas condiciones climáticas hicie-
ron que la feche inicie el domingo y 
finalice el miércoles. 

En la tarde del domingo se juga-
ron dos partidos. 

Porvenir Talleres pisó fuerte en su 
visita al Américo Camilletti y superó 
a Empalme Central por la mínima 
diferencia. 

En tanto en Pueblo Esther, la 
Agrupación Deportiva Juventud 
Unida venció 1 a 0 a Atlético Li-
bertad y se quedó con el clásico del 
norte. 

El flamante campeón Unión dis-
putó su partido en la tarde del lunes 

Tabla de posiciones

EQUIPOS PTS. PJ DG

A. Unión 13 5 13

Riberas 10 4 8

E. Central 10 5 8

P. Talleres 9 4 5

A. Talleres 9 5 4

A. Empalme 8 5 3

A.S.A.C 4 5 -2

C. Argentino 4 4 -1

A. Libertad 4 5 -4

J. Unida 4 5 -5

San Lorenzo 3 3 -2

Independiente 1 4 -13

S. Figherense 1 4 -14

Síntesis de los partidos
Fecha 5

Libre: Central Argentino

A. Unión 5
Independiente 0

E. Central 0
P. Talleres 1

J. Unida 1
Libertad 0

A. Talleres 1
A. Empalme 1

Riberas 2
A.S.A.C 1

Síntesis de los partidos

Fecha 5

A. Unión 4
Independiente 0

Estadio: Atlético Unión

E. Central 3

P. Talleres 1

Estadio: Empalme Central

J. Unida 1

Libertad 1

Estadio: Juventud Unida

A. Talleres 2

A. Empalme 3

Estadio: Atlético Talleres

Riberas 1

A.S.A.C 1

Estadio: Riberas del Paraná

Libre: Central Argentino

EQUIPOS PTS. PJ DG

A. Unión 13 5 11
A. Talleres 12 5 5
E. Central 11 5 5
S. Figherense 7 4 1
A. Empalme 7 5 0
P. Talleres 5 4 -1
C. Argentino 5 4 0
J. Unida 3 5 -3
A. Libertad 3 5 -4
A.S.A.C 3 5 -4
Riberas 2 4 -2
San Lorenzo 2 3 -3
Independiente 2 4 -5

Tabla de posiciones

como, el “Panza” desplegó todo su 
fútbol y se quedó con la victoria ca-
tegóricamente por 4 a 0. 

La fecha siguió el martes con 
dos encuentros prácticamente en 
simultáneo. Por un lado, en las dos 

avenidas, Riberas del Paraná recibió 
al Arroyo Seco Athletic Club. Mien-
tras que en Arroyo Seco, Atlético 
Talleres fue el anfitrión ante Atlético 
Empalme. 

En el estadio Luis M. Ceturini, el 

hasta el momento líder se cruzó con 
el flamante campeón. 

Tras lograr su primera victoria 
en torneo, tras la consagración, At-
lético Empalme volvió a sumar de a 
3 en un reducto sumamente com-
plicado. 

En un duelo parejo, el “Verde” se 
impuso por 3 a 2 ante el “Gato” y le 
arrebató la posibilidad de seguir en 
lo más alto. 

Atlético Talleres quedó como 
único escolta del líder Unión, ape-
nas un punto por debajo, en tanto 
Atlético Empalme llegó a los 7 pun-
tos y se metió en zona de reducido. 

En tanto en las dos avenidas, 
Riberas del Paraná salió decidido a 
reencontrarse con la victoria. Pro-
mediando la primera media hora 
de juego, el delantero Enzo Álvarez 
marcó un golazo de chilena y puso 
en ventaja a la “Academia”.  

En el complemento, la tarjeta 
roja fue la protagonista. Primero, a 
los 31, Riberas se quedó con 10 tras 
la expulsión de Lombardo. Escasos 
minutos después, A.S.A.C también 
se quedó con 10 por la expulsión de 
Ríos. 

Sobre el final del partido, Alta-
miranda y Soto vieron la roja y el 
“Picante” terminó con 8 jugadores. 

Pese a la inferioridad numérica, 
cuando el cronómetro marcaba el 
minuto 53 de adición, Fabio Monjes 
estampó el empate. 

Riberas y A.S.A.C no pudieron 
romper la paridad y siguen sin po-
der ganar en lo que va del torneo. 

Por último, la 5ª fecha se cerró 
al cierre de esta edición. En el atar-
decer del miércoles, en el Gigante 
del Sur, San Lorenzo se medía ante 

Sportivo Figherense. 
El “Ciclón” llegaba al duelo con 

la ilusión de sumar por primera vez 
de a 3, mientras que el “León” arribó 
envalentonado tras la victoria ante 
la “Academia”.

y se midió ante Independiente. 
El “Panza” protagonizó una ca-

tegórica goleada ante el “Rojo” y se 
impuso por 5 a 0. 

Con esta victoria, y aprovechan-
do que el “Canalla” tropezó, Unión 
alcanzó los 13 puntos y quedó como 

único líder del Clausura. 
En la tarde del martes, en Arroyo 

Seco, Atlético Talleres recibió a Atlé-
tico Empalme. En un duelo parejo, el 
“Gato” y el “Verde” no lograron sa-
carse diferencias y repartieron pun-
tos tras igualar en uno. 

En simultáneo, en las dos aveni-
das, Riberas del Paraná se enfrentó 
con el Arroyo Seco Athletic Club. 

La visita comenzó arriba en el 
marcador, sin embargo la “Acade-
mia” reaccionó a tiempo y logró dar 
vuelta el resultado. 

Riberas del Paraná se impuso por 
2 a 1, llegó a los 10 puntos y compar-

te el segundo puesto con Empalme 
Central. 

Por último, al cierre de esta edi-
ción aguardábamos por el inicio del 
duelo entre San Lorenzo y Sportivo 
Figherense. 



27LA CIUDAD  I JUEVES 05 DE SEPTIEMBRE DE 2024

Deportes

PATÍN ARTÍSTICO

Las patinadoras de Empalme Central tuvieron un estacado desempeño que en primer torneo Progresivo Zonal, que se 
llevó a cabo en Arroyo Seco. “Estamos muy felices, les fue bárbaro”, aseguró la entrenadora Florencia Fuhr.

Las “Canallitas” se lucieron en el primer Zonal
Torneo Progresivo Zonal.

La escuela de patín artístico de 
Empalme Central no detiene su 
actividad y, durante el fin de sema-
na, participó en el primer torneo 
Progresivo Zonal. 

El evento se desarrolló en las 
instalaciones del complejo Los Ti-
burones, en la localidad de Arroyo 
Seco, y las deportistas “Canallas” 
lograron excelentes resultados. 

Entrando en detalles de lo que 
fue la competencia, Mara Grassi-
ni se quedó con el primer puesto 
en escuela. Lara Rodríguez fue 
primera en escuela y segunda en 
libre. Brunella Mariani se posicio-
nó primera en escuela y tercera en 
libre. Ana Paula Quiroga Salvatelli 
fue primera en escuela y segun-
da en libre. Ludmilla Poggi fue 
primera en escuela y segunda en 
libre. Oriana Britez fue primera 
en escuela. Juliana Bianco fue se-
gunda en escuela y primera en li-
bre. Samira Ayunta fue primera en 
escuela y en libre.  Charo Cáceres 
fue segunda en escuela y primera 
en libre. Camila Passerini fue ter-
cera en escuela y segunda en libre. 
Gianna Marri fue segunda en es-
cuela y sexta en libre. Uliana Silva 
fue tercera en escuela y primera en 
libre. Gina Silva y Sofía Poggi lo-
graron el primer puesto en libre. 
Alina Roberti fue segunda en libre. 

Julieta Ruelli subcampeona 
en el Sudamericano U19

Emanuel Serafino
es el líder

Vóley. Ajedrez. 

Julieta Ruelli está atravesando un 
presente brillante vistiendo la cami-
seta de la selección nacional, en la 
divisional U19. 

En esta ocasión, la villense viajó 
junto al seleccionado a Brasil para 
competir en el certamen sudame-
ricano. 

Argentina protagonizó un gran 
torneo y arrasó en la primera ronda. 
La selección hilvanó triunfos ante 
Paraguay, Colombia y Chile y se cla-
sificó a las semifinales.

Allí, derrotó a Perú y debió defi-
nir el título ante el anfitrión Brasil. 

En la final, el local logró impo-
nerse por 3 a 0 y se coronó campeón, 
siendo Argentina subcampeona del 
Sudamericano. 

Vale la pena resaltar que Julieta 
Ruelli es un pilar fundamental en el 
equipo titular de Argentina. 

La villense anotó 14 puntos en la 
final y, en total, sumó 68 anotacio-
nes en el torneo. 

Con esta gran actuación, “Las 
Panteritas” lograron la clasificación 
al mundial de la categoría que se lle-
vará a cabo el próximo año.  

El prestigioso campeonato de Ma-
yores 2024 continúa con su acti-
vidad y, en la jornada del sábado, 
disputó la segunda fecha. 

En las instalaciones del CEPS, la 
Asociación de Ajedrez volvió a re-
unir a los mejores de la temporada 
y se disputaron grandes partidas. 

Entrando en detalles de lo su-
cedido, Ricardo Núñez venció a 
Agustín Mamelucco. Emanuel 
Serafino superó a Ramón Orpella. 
Guillermo Arias y Daniel Astellano 
protagonizaron tablas, al igual que 
Nahuel Santianes y Ricardo García. 

Con estos resultados, Serafino 

En tanto Abril Córdoba y 
Emma Serpicelli participaron en 
exhibición. 

Vale la pena mencionar que, en 
este torneo Progresivo, las patina-
doras de Empalme Central logra-
ron medirse dentro de las catego-
rías que les tocará competir en la 
próxima temporada.

“Nosotros utilizamos este tor-

neo para probar las chicas, con el 
programa musical y la coreogra-
fía, y obviamente con saltos, los 
trompos y las dificultades técnicas 
que tendrían que hacer el próximo 
año”, detalló la entrenadora Flo-
rencia Fuhr. 

Al mismo tiempo, la referente 
del patín en Empalme Central se 
mostró muy feliz por la gran ac-

tuación que han tenido sus alum-
nas y aseguró que “les fue bárbaro”. 

“Estamos muy felices. Por su-
puesto que tenemos muchas cosas 
por trabajar y corregir. Fue un de-
safío muy importante para muchas 
nenas y la verdad es que supieron 
desenvolverse muy bien sobre la 
pista. 

Estos son programas y dificul-

tades que tendrán que competir 
el próximo año y está bueno que 
desde este año comiencen a probar 
esas dificultades”, concluyó Floren-
cia Fuhr. 

Por último, las “Canallitas” con-
tinuarán con los trabajos de entre-
namiento de cara a lo que será el 
segundo torneo Progresivo Zonal, 
a fines de septiembre. 

es el líder con 2 unidades. En se-
gundo lugar se posicionan Santianes 
y García con 1.5 puntos. El cuarto 
puesto lo comparten Núñez y Orpe-
lla con uno. En el sexto lugar están 
Astellano y Arias con 0.5, mientras 
que Mamelucco cierra la tabla sin 
unidades. 

En lo que será la tercera fecha de 
la final absoluta, Ricardo García se 
medirá ante Ricardo Núñez. Daniel 
Astellano jugará con Nahuel San-
tianes. Ramón Orpella será rival de 
Guillermo Arias. En tanto Agustín 
Mamelucco se enfrentará con Ema-
nuel Serafino. 
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TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA 
CORRIENTES E ITALIA, EN EM-
PALME.  TEL.: 03400-441025
------------------------------------------
ALQUILO LOCAL COMER-
CIAL, BAÑO, PERSIANAS, 
ESQUINA CORRIENTES 
E ITALIA, EN EMPALME.  
TEL.: 03400-441025
------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO 
CON MOBILIARIO, SALA 
DE ESPERA AMPLIA, EN-
TRE RÍOS AL 600 VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 
03400-444502
------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA 
SARMIENTO 892 V.C. 
INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO TERRENO EN VILLA 
DON CARLOS, BUENA UBICA-
CIÓN, ESQUINA 13,50 X 24.  
TEL.: 0336-4301052
------------------------------------------
VENDO TERRENO EN BARRIO 
NEUMAN 10 X 22.  TEL.: 03400-
501490
------------------------------------------
VENTA LOTE SOBRE CA-
LLE CABILDO ABIERTO 
BARRIO PUESTA DEL 
SOL, TODOS LOS SER-
VICIOS, 300 M2, LISTO 

EMPALME.  TEL.: 03400-
661439

DEPARTAMENTOS

VENTA

 
VENTA DPTO DE DOS 
HABITACIONES CON 
COCHERA EN CALLE 
PASTEUR 1952 V.C. 
INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO CO-
LÓN Y ACEVEDO, VISTA 
AL RÍO, 25 M2. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPU-
PILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO PAR-
TICULAR.  TEL.: 0336-4284037
------------------------------------------
BUSCO ALQUILAR, DEPARTA-
MENTO O CASA, BUENAS REFE-
RENCIAS.  TEL.: 0336-4567742
------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE 
PARA PERSONAS SOLA.  TEL.: 
03400-539316
------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON 
PIEZA GRANDE.  TEL.: 03400-
416005
------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN 
GRAL LÓPEZ 921 UNA 
HABITACIÓN, PRIMER 
PISO.INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SAL-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 
2009, MOTOR 1.5 NAFTA, TA-
PIZADO DE CUERO, 140000 
KM, IMPECABLE, TAPIZADO DE 
CUERO.  TEL.: 0336-4038233
------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR ME-
NOR VALOR, GOLF 1.6 MODELO 
2015 CON 61000 KM.  TEL.: 
0336-4020943
------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS 2015 
NAFTA, 5 PUERTAS FULL CON 
87000 KM, COLOR ROJO.  TEL.: 
03402-657546
------------------------------------------
VENDO COUPE HONDA CRX DEL 
SOL, JAPONESA, MODELO 94.  
TEL.: 03400-539316
------------------------------------------
VENDO FORD FIESTA MODE-
LO 2000, DIÉSEL, NO PAGA 
MÁS PATENTE.  TEL.: 0336-
4493043

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 AS-
TILLERO TORTOLINI, MOTOR 
SUZUKI 90 4T CON TRÁILER, 
LONA, PAPELES AL DÍA, IMPE-
CABLE.  TEL.: 0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 2 CUBIERTAS MUY 
BUENAS, YOKOHAMA ADVAN 
ST 255/55/18.  TEL.: 03400-
440635
------------------------------------------
VENDO 4 CUBIERTAS MICHELIN 
USADAS, RODADO 205/70/15.  

TEL.: 03400-666477
------------------------------------------
VENDO ENGANCHES DE RE-
NAULT 9 Y GOL POWER, CASI 
NUEVOS $60000.  TEL.: 03402-
657546
------------------------------------------
VENDO 6 CUBIERTAS MEDIANAS 
16 PARA CAMIONETA $250000 
TODAS.  TEL.: 03402-657546
------------------------------------------
VENDO ENGANCHE PARA ECOS-
PORT.  TEL.: 0336-4645720

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA EN CALLE SAN 
JUAN 817. HERMOSA PROPIE-
DAD CON DOS DORMITORIOS, 
LIVING COMEDOR; COCINA; GA-
RAJE, PATIO. CON AIRE ACONDI-
CIONADO, CALEFACTOR, PORTE-
RO ELÉCT. CON VISOR, ALARMA. 
TEL: 011 21934872.
-----------------------------------------
VENDO CASA EN BARRIO AME-
LONG, COMEDOR, COCINA, 
3 HABITACIONES, QUINCHO 
CON PARRILLERO, LAVADE-
RO CUBIERTO, GALPÓN, 2 
COCHERAS.  TEL.: 03400-
512249
------------------------------------------
VENDO CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO, SOBRE 14 DE FEBRE-
RO, CASA, HABITACIÓN, LOCAL 
DE NEGOCIO.  TEL.: 03400-
669537
------------------------------------------
VENTA CASA EN EJER-
CITO DE LOS ANDES 
1650 AMELONG, EXCE-
LENTE ESTADO. INMO-
BILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENRE-

PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------
VENTA CASA EN DORRE-
GO 1653 V.C, LOTE 11 
POR 30 METROS. INMO-
BILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA 
SARMIENTO 892 V.C. 
INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIA-
RIA DEPPEN&REPU-
PILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE 
SALTA 167 V.C. INMO-
BILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO POR DÍA, FIN DE SE-
MANA O QUINCENA, EN BOTE 
CLUB, CHALET AMUEBLADO, A 
MTS DEL RÍO, DIRECTV, PILETA, 
PARQUE, PARRILLERO, 2 DOR-
MITORIOS, AMPLIO LIVING CO-
MEDOR, COCINA, LAVADERO, 
PATIO, COCHERA.  Tel. 03402-
695905
------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 
2 DORMITORIOS, LIVING CO-
MEDOR, PATIO, SIN COMISIO-
NES, EMPALME.  TEL.: 03400-
441025
------------------------------------------
BUSCO ALQUILAR CASA 
EN VILLA CONSTITUCIÓN 
O ZONA, A DUEÑO, SOY DE 

PARA ESCRITURAR. IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR 
CALLE 14 DE FEBRERO 
CASI ESQ. PBRO D. SE-
GUNDO, 700 M2. INMO-
BILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS 
DEL PARANÁ, AMPLIA FI-
NANCIACIÓN, IDEAL IN-
VERSIÓN! INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

EMPLEOS

03
PEDIDOS

ME OFREZCO para trabajos de 
albañilería, albañil múltiple, tra-
bajos de pintura y arreglos de te-
chos.  Tel.: 0336-4382844
------------------------------------------
REALIZO todo tipo de trabajos de 
carpintería.  Tel.: 03400-661155 
/ 03400-472958
------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDAN-
TE DE COCINA, RECEPCIO-
NISTA, ATENCIÓN AL PUBLI-
CO, CUIDADO DE PERSONAS 
INTERNADAS.  Tel.: 03402-
509308
------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPA-
ÑANTE TERAPÉUTICO PARA 
PERSONAS MAYORES, CUIDADO 
DE NIÑOS, CON EXPERIENCIA 
Y REFERENCIAS.  TEL.: 0336-
4583595

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS ALQUILER DPTOS. ALQUILER LOTES VENTACASAS VENTAREPUESTOS Y ACCES.
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Clasificados

VENDO BUZOS,  JEANS 
Y CAMPERAS TALLE 6 
AL 16.   TEL .:  03400 -
668590
------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS NUEVAS 
Nº 39 DE MUJER $8000.  TEL.: 
03400-419223

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INS-
TALACIONES DE GAS, AGUA, 
CLOACAS, REPARACIONES DE 
ARTEFACTOS, CALEFACTORES, 
CALEFONES.  TEL.: 03400-
15657966 / 03400-421579 / 
0336-4540829 
------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABA-
JOS DE ALBAÑILERÍA, ALBA-
ÑIL MÚLTIPLE, TRABAJOS 
DE PINTURA Y ARREGLOS 
DE TECHOS.  TEL.: 0336-
4382844
------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  
TEL.: 03400-661155 / 03400-
472958
------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS 
Y TODO TIPO DE ELECTRO-
DOMÉSTICOS.  TEL.: 03400-
657070
------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, 
ALBAÑILERÍA.  TEL.: 03402-
506788
------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO 
DE EQUIPOS DE AIRE ACON-
DICIONADO.  TEL.: 03400-
539316
------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE HERRE-
RÍA EN GENERAL, TRABAJOS 
DE SOLDADURA Y ARMADO DE 
ESTRUCTURAS.  TEL.: 0336-
4016589
------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO 
DE EQUIPOS DE AIRE ACON-
DICIONADO.  TEL.: 03400-
539316
------------------------------------------
SE REALIZAN TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA EN GE-
NERAL, PRESUPUESTO 
SIN CARGO.  TEL.: 03400-
532873

TEL.: 03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAM-
BIOS, POCO USO, $2400.  TEL.: 
0336-4390759
------------------------------------------
VENDO BICICLETA HALLEY 
TODO TERRENO, RODADO 26 
FULL SHM 18 V.  TEL.: 0336-
4606709

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO MÁQUINA DE COSER 
MARCA NORWICH.  TEL.: 
03400-666477
------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMA 
DE 150 AMP, POCO USO, CON 
PROLONGACIÓN.  TEL.: 0336-
4583873
------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER 
NECCHI, USADA.  TEL.: 03400-
539316
------------------------------------------
VENDO MÁQUINA HORMIGONE-
RA, MOTOR GRANDE, EN MUY 
BUEN ESTADO.  TEL.: 03400-
668590
------------------------------------------
VENDO MOTOSIERRA EN 
CAJA, SIN USO, PERFEC-
TO ESTADO.  TEL.: 03400-
668590
------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE AFILAR 
CADENAS DE MOTOSIERRAS, 
MONOFÁSICA.  TEL.: 03400-
537642

ROPA

VENDO TOALLAS, SABA-
NAS, CUBRE CAMAS, Y 
TODO LO QUE NECESITES 
EN BLANCO PARA EMBE-
LLECER TU HOGAR, TAM-
BIÉN CORTINAS, ETC PRE-
CIOS INIGUALABLES.  TEL.: 
03400-534176
------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, BLAN-
CO, SIN USO, 3 PIEZAS.  TEL.: 
0336-4301052

SE REPARAN Y PINTAN PI-
LETAS DE NATACIÓN.  TEL.: 
03400-539316
------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, 
ESTRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIDOS.  TEL.: 
0336-4365791
------------------------------------------
REALIZO LIMPIEZA DE TAN-
QUES DE AGUA, PINTURA EN 
GENERAL, COLOCACIÓN DE 
MEMBRANAS.  TEL.: 0336-
4032984
------------------------------------------
ELECTRICISTA DOMICILIARIO, 
EXPERIENCIA Y COMPROMISO, 
INSTALACIONES EN GENERAL.  
TEL.: 0336-4536736
------------------------------------------
SE REALIZAN TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, 
PRESUPUESTO SIN CARGO.  
TEL.: 03400-532873

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA RE-
FORZADO CON CIERRE, MEDI-
DAS 80 X 40 X 45 CM.  TEL.: 
0336-4359032
------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA CASI 
NUEVA.  TEL.: 03400-537642
------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA 
SOLÉ INVICTA, MODELO 71, 
UN CAÑO, CALIBRE 16, PA-
PELES AL DÍA.  TEL.: 03400-
537642
------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS 
PARA CABEZA, NUEVAS.  TEL.: 
03400-539316
------------------------------------------
VENDO LOTE DE COPAS DE 
CRISTAL SURTIDAS, EXCE-
LENTE OPORTUNIDAD.  TEL.: 
03400-666477
------------------------------------------
VENDO FRASCOS DE MERME-
LADA VACÍOS CON TAPA.  TEL.: 
0336-4690677

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICU-
LA Nº 633, SALTA 716, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 03400-
15444543 YANINASTAGNARI@
LIVE.COM.AR 

CLASES 
PARTICULARES

06

CLASES PARTICULARES PARA 
SECUNDARIOS EN MATERIAS 
TÉCNICAS, EMPALME.  TEL.: 
03400-585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

INFORMÁTICA

VENDO COMPUTADORA, WIN-
DOWS 10, USADA. ::CONTACTO 
TEL.: 0336-4579723

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, 
NOTEBOOKS, NETBOOK A 
DOMICILIO, REPARACIÓN E 
INSTALACIÓN DE SISTEMAS 
OPERATIVOS, LIMPIEZA DE 
VIRUS, BACKUP DE DISCOS 
RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMER-
CIO, ACCESORIOS PARA 
DAMA, MARROQUINERÍA, IN-
DUMENTARIA, JUGUETERÍA, 
ZONA CÉNTRICA, RIVADAVIA 
950, VILLA CONSTITUCIÓN.  
Tel.: 0336-4366333 / 0336-
4549687 

VARIOS

10
DEPORTES

VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  

FRIGORÍAS, LISTO PARA CO-
LOCAR.  TEL.: 0336-4273935
------------------------------------------
VENDO EXTRACTOR DE JUGO 
MARCA LILIANA.  TEL.: 03400-
666477
------------------------------------------
VENDO VENTILADOR DE PIE, 
FUNCIONA MUY BIEN.  TEL.: 
03400-539316
------------------------------------------
VENDO HELADERA BAJO ME-
SADA CON CONGELADOR 
FUNCIONA PERFECTO.  TEL.: 
03400-668590
------------------------------------------
VENDO COCINA INDUSTRIAL 
NUEVA, CON CARLITERA.  TEL.: 
03400-668590
------------------------------------------
VENDO AIRE ACONDICIONADO 
SPLIT, FRÍO CALOR, 3000 FG.  
TEL.: 03400-668590
------------------------------------------
VENDO VENTILADOR DE PIE, 
FUNCIONA MUY BIEN.  TEL.: 
03400-539316

MUEBLES

VENDO CAMA DE UNA PLA-
ZA DE PINO, NUEVA SIN USO.  
TEL.: 0341-6801683
------------------------------------------
VENDO ROPERO, EN BUEN ES-
TADO.  TEL.: 03400-539316
------------------------------------------
VENDO SOMIER DOBLE PILLOW 
2 ½ PLAZA, NUEVO.  TEL.: 
03400-668590
------------------------------------------
VENDO PLACARD 4 PUERTAS, 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 
0336-4534517

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO PUERTA CORREDIZA.  
TEL.: 03400-534600
------------------------------------------
VENDO PUERTA DE CHAPA RE-
FORZADA CON SU PUERTA MOS-
QUETERO.  TEL.: 03400-658483
------------------------------------------
VENDO TANQUE DE AGUA 
DE 1000 LTS.  TEL.: 0336-
4284037

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO CENTRO MÚSICAL 
PHILCO CON MESA, EN ÓP-
TIMAS CONDICIONES.  TEL.: 
0336-4579723
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS 
SAECO POEMIA, MÁS MOLINI-
LLO DE CAFE, EXCELENTE ESTA-
DO $4000.  TEL.: 03402-529548
------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  
TEL.: 0336-4646145
------------------------------------------
VENDO AIRE ACONDICIONADO 
HITACHI, SOLO FRÍO, 3000 

OFICIOS DIVERSOSROPAELECTRODOMÉSTICO DEPORTES
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

31/08  Morresi, Alberto Helio  80 

31/08  Muriado, Nelson Nildo  96 

31/08  Albornoz, Ángel Fabián  59 

31/08  Gómez, NN  – 

01/09  Ricci, Jorge Luis  74 

01/09  Cofanelli, Aurora Ercilia  89 

01/09  Zanellato, Pedro  88 

03/09  Ludueña, Nilda Hermela  94

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Yacomozzi Saavedra 370 493741

Martínez Buenos Aires 128 15513985

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

31/08 al 07/09

07/09 al 14/09

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Deja el egoísmo de lado y trata de demos-
trarle a tu pareja lo mucho que la amas. No olvides 
que ella siempre está a tu lado.

Riqueza: Aprovecha la jornada para buscar 
aquella información que te pidiera un familiar 
hace tiempo. Deja de postergarlo.

Bienestar: No debes desestimar ninguna experiencia 
que debas atravesar en la vida. En cada una reside un 
mundo de enseñanzas esperando ser asimiladas. No 
permitas que la sucesión de eventos negativos afecte 
tu humor.

Clave de la semana: Problemas en puerta.

Amor: Pese a tus rotundos esfuerzos por cambiar 
ciertas actitudes de tu personalidad, te será com-
pletamente imposible hacerlo.

Riqueza: Gracias a la eficiente manera que tienes de 
organizarte lograrás concluir con todas las obligacio-
nes para la fecha.

Bienestar: Toma el tiempo que consideres nece-
sario antes de tomar una determinación que pue-
da llegar a afectar tu vida sentimental de manera 
drástica. Aun poniendo todo de tu parte quedarás 
con una gran sensación de vacío.

Clave de la semana: Grandes determinaciones vienen.

Amor: No permitas que tu familia política se entro-
meta en tu relación. Con diplomacia pon los límites 
para evitar conflictos.

Riqueza: Hazte un tiempo durante la jornada para 
realizar ese trabajo doméstico que te encargaron. Ya 
no te permitirán postergarlo.

Bienestar: La forma en la que afrontas un problema 
se vuelve determinante a la hora de resolverlo. Te verás 
en la necesidad de poner algunos puntos sobre la mesa 
con amigos cercanos. Que no pase a mayores.

Clave de la semana: Pon límites.

Amor: Procura no apresurar el desenlace de cier-
tos eventos, o resultarás desfavorecido. La pa-
ciencia es una virtud.

Riqueza: Recuerda que parte importante en el mun-
do de los negocios es la imagen que proyectas sobre 
tu entorno. Cambia tus conductas.

Bienestar:No siempre es sabio guiarse por las pri-
meras apariencias. Toma un tiempo prudencialmen-
te largo el conocer a una persona. Se cuidadoso. 
Ciertos recuerdos volverán a golpear tu puerta en 
la jornada de hoy. 

Clave de la semana:  Busca buena compañía.

Amor: No puedes obligar a tu pareja a seguir el 
mismo curso de acción que tú. Deberás aprender a 
darle más espacio para decidir.

Riqueza: Contarás con una gran capacidad de con-
centración durante la jornada, permitiéndote esto cul-
minar rápidamente tus trabajos.

Bienestar: Llama a las cosas por su nombre. No te 
dejes llevar por el momento a la hora de manejar tus 
sentimientos hacia otras personas. Por más que in-
tentes negarlo, tu corazón te dará el camino correc-
to a seguir en la situación que estás viviendo. 

Clave de la semana: Pon los puntos en claro. 

Amor: Contarás con la paciencia necesaria para enta-
blar ciertas conversaciones con tu pareja que habías 
venido postergando.

Riqueza: Las determinaciones que tomes a nivel 
económico durante la jornada de hoy afectarán en 
gran medida tu futuro inmediato.

Bienestar: Debes ser muy selectivo con las batallas que 
eliges pelear. Asegúrate de al menos tener una mínima 
chance de vencer. Jornada propicia para iniciar todo 
tipo de cambios en lo que a lo profesional se refiere. 

Clave de la semana:  Saca todo el provecho posible.

Amor: No podrás sacar la pareja adelante hasta que 
ambos entiendan que deben compartir genuina-
mente sus sentimientos.
   
Riqueza: No tendrás descanso o paz hasta muy 
tarde en la jornada de hoy. Las responsabilidades te 
acosarán por todos los flancos.

Bienestar: Deberás concientizarte de que es impera-
tivo que modifiques ciertos patrones de tu conducta. 
No puedes darte el lujo de arriesgar tu pareja. Tendrás 
una jornada de múltiples quehaceres domésticos, que 
consumirán gran parte de tu tiempo libre. 

Clave de la semana: No postergues obligaciones.

Amor: Tendrás grandes problemas para dejar en el 
pasado una relación recientemente terminada. No 
desesperes, ten paciencia.

Riqueza: Aprende a aceptar los consejos de tus 
superiores con la mente abierta y el corazón dis-
puesto. 

Bienestar: Hay veces que los beneficios de correr con 
ciertos riesgos lo hacen valer la pena. No dudes más y 
toma la determinación que sabes es la indicada. Atrave-
sarás una verdadera montaña rusa de emociones.

Clave de la semana: No desestimes consejos.

Amor: Evalúa tu conducta del fin de semana antes 
de hacer ningún reclamo a tu pareja. Se justo a la hora 
de juzgarla.

Riqueza: No dejes que el tiempo se te escurra entre 
los dedos. Utiliza cada segundo que tengas a tu alcan-
ce de la forma más óptima.

Bienestar: Evita incurrir en conductas que sabes 
despertarán las ansias de recaer en hábitos que estás 
intentando dejar permanentemente. No podrás es-
perar tener razón en cada opinión que des. 

Clave de la semana:  Deja tu orgullo de lado.

Amor: Deberás ceder ante los pedidos de tu pareja 
de una reunión familiar. Su felicidad será en definitiva 
la tuya también.

Riqueza: Te sorprenderán los resultados que obten-
drás al organizar tus tiempos y prioridades eficiente-
mente. Utiliza este impulso.

Bienestar: Mantén en mente que los cambios más 
cruciales no ocurren de la noche a la mañana. Debes 
aprender a ser paciente contigo mismo. Lograrás to-
mar la determinación de dejar hábitos que sabes son 
nocivos para tu salud. 

Clave de la semana: No decaigas con el primer escollo.

Amor: Ciertas tensiones subyacentes en la pareja 
comenzarán a manifestarse durante la jornada de 
hoy. Busca darles punto final.

Riqueza: Piensa detenidamente antes de agregar 
más responsabilidades a tu ya excedido itinerario. 
No cometas errores innecesarios.

Bienestar: No permitas que las vicisitudes de la vida 
terminen por cambiar la esencia de tu personalidad. 
Aférrate a tus creencias y opiniones. Ciertas cuestio-
nes no resueltas de días anteriores volverán para ator-
mentarte durante la jornada de hoy. 

Clave de la semana: Cuidado con tus palabras.

Amor: No seas tan exigente con tu pareja. Es total-
mente sincera contigo y sin embargo vives celándola 
todo el tiempo.

Riqueza: Estar abierto a distintas ideas y propues-
tas amplía tus horizontes laborales. Deja de lado los 
prejuicios y escucha ofertas.

Bienestar: Te gusta agasajar a tus familiares y amigos 
con una buena comida, eres un buen anfitrión, pero esta 
vez algo se te escapará de las manos. Un pequeño acci-
dente casero hará que tu día se vea complicado. 

Clave de la semana:  No te alteres.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

07/09 Sosa Colón 1736 473856
Morales San Martín 4402 471610

08/09 Martínez Ing. Acevedo 127 472937
Grosso Córdoba y Sarmiento 474097

05/09 Romagnoli L. de la Torre 643 476382

06/09 Callegari Mendoza 930 472353

09/09 Mattia P.D. Segundo 669 476979

11/09 Sacconi San Martín 1999 478625

10/09 Patiño P.D. Segundo y Libertad 15663090
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“Francos también dijo que buscan ‘garantizar un sistema previsional justo 
y equitativo, donde los jubilados nunca más pierdan con la inflación’. Todo 

muy lindo, pero miente”. 

@Juli_Strada

“Están por venir varias cosas más que trascendentales, que creo 
que serán una bisagra para nuestro gremio. En momentos de 
crisis, en los que más se necesita, es donde más tenemos que 

estar presentes”.

La Frase de La Ciudad

Fulvio Monti - Sec. Gral. del SEC 

Julia Strada, diputada nacional

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Sudoku 527 Cruzada 527

Solución 526

Cruzada

El objetivo del juego es ubicar las palabras en los casilleros corres-
pondientes según su cantidad de letras y así completar el desafío.

Sudoku

El objetivo del juego es rellenar el casillero de forma que cada fila, 
cada columna y cada segmento delimitado con líneas gruesas (lla-
mado “región”) contenga los números del 1 al 9. Cada juego tiene 
una única solución correcta y puede deducirse por pura lógica.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Nublado
parcial

MáximaMínima

DOMINGO

25o11o

YO RECOMIENDO
Ezequiel Zárate -  Trabajador metalúrgico 

MáximaMínima

SÁBADO

10o 25o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

24o

Mínima

9o

Equivocaciones
Los locutores, animadores y también lla-
mados maestros de ceremonia; en gene-
ral chequean y re chequean el nombre y 
apellido de invitados especiales en cada 
evento oficial e importante, donde asis-
ten funcionarios o directivos de alguna 
empresa privada. Pero en este caso, el 
senador provincial Germán Giacomino 
fue presentado como el “Doctor” y no 
como legislador. Las risas fueron incon-
tenibles y el pobre Germán fue víctima 
de bromas. El conductor no estaba in-
formado y nadie le advirtió que Giaco-
mino no hizo ningún doctorado.

Polémica
Muy enojados se mostraron los vecinos 
de los barrios Santa Mónica y San Loren-
zo cuando vieron a un grupo de emplea-
dos municipales cambiar el sentido de 
circulación de calle Mosconi. Pudieron 
observarse quejas y denuncias de algunos 
habitantes del lugar; como así también en 
otros, que se enteraron de lo sucedido en 
ese mismo momento. Entendemos que 
falló la comunicación del área de tránsito 
encargada del tema. La población, en este 
caso afectada, debe estar al tanto de lo que 
sucederá y eso no ocurrió. Son los peque-
ños detalles que molestan al vecino.

Contratada
Paola Bagnera se va siempre, pero no se 
va nunca… A pesar de su desvincula-
ción, siempre está rondando los pasillos 
municipales y, en este caso, llegará como 
contratada y así, poder finalizar el famo-
so Plan Regulador. Sin dudas que se trata 
de una figura muy polémica, pero es “un 
mal necesario”, aseguran en las entrañas 
políticas. También se escuchó acerca de 
cambios en el gabinete. Extraoficialmen-
te, cuentan que la secretaria de gobierno 
sería de Gonzalo Guagnini o Laura Co-
lle. También Obras Públicas tendría nue-
vos nombres. A esperar…

Descamisado
A conocido periodista le ocurrió lo que 
podría sucederle a cualquiera. Evidente-
mente, salió apurado de su casa y no se 
dio cuenta que se prendió muy mal los 
botones de la camisa. Lo peor de todo es 
que así se presentó en un acto protoco-
lar repleto de “gente importante”, que lo 
observaron en todo momento. Ellos se 
incomodaron al observarlo, pero nadie 
se animaba a decirle. Finalmente, un 
gaucho lo invitó al baño de una oficina 
y le pidió que se arregle. “El tipo” fue, se 
vistió perfecto y salió como si nada hu-
biera ocurrido.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Ñoquis

Con salsa bolognesa, mi 
favorita. 

Una comida  

EL CLIMA HOY

Soleado
Cielo mayormente despejado. Vientos del NE de 15 a 25 km/h.

HumedadMáxima

21°
Mínima

11° 51%

Harry Potter 

Brillante saga de fantasía. 

Una película  

Nublado
parcial

Soleado

Tinna Turner 

Lo mejor del rock & pop de 
los '80 y '90. 

Una cantante  

Mendoza

Hermosos paisajes para visitar 
con mi mascota "Lina".

Un lugar


